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Asfalto Canoinhas

Papanduva,Vieira

pronto
"O cronograma está bastan

te adiantado e a intenção da

C . R. Almeida é entregar a ro

dovia pronta já no próximo mês
de setemo.ro". Esta é a declara

ção de um dos técnicos da em

presa construtora da SCT-477,
rodovia que liga os municípios
de Canoínhas, Major .Vieira e

.

Porto União, uma das mais, L'TI-

portantes reivindicações ela

AMVAC-Assoc'iação dos Muni

cípios, do Vale .do Canoinhas e

AMPLA-Associação dos Mumcí

pios do Planalto Norte.
.

As obras continuam em rit

mo acelerado e os 35 quilôme
tros de asfalto ficam prontos em

setembro, com.execução da em

presa paranaense C . R. Almei
da, com recursos da Secretaria
dos 'Transportes e Obras do Es

tado.

Á C. R': Almeida venceu a

concorrência pública' em 1980 e

iniciou os trabalhos em janeiro
de 1981, com prazo para termi

nar a obra em dezembro de
1982. "A maior dificuldade que
enfrentamos foi conseguir uma

o pedreira.· Tínhamos uma, a 17

quilômetros da cidade de Pa

e panduva e todo o tráfego teria

que passar pelo centro dá cida
de. Aí resolvemos alugar uma

ao lado do nosso acampamento
e pertencente ao Campo de Ins,

truções Marechal Hermes, da
5.a Região Mifitar Nós paga

I
mos aluguel dá. área do acam

pamento e também cada metro

cúbico que .tiramo., da pedrei
ra. Atualmente, já estamos a

16 metros abaixo, do Rio CanoÍ

nhas", declarou o técnico da
C . R .. Almeida, .aerescentando

1- qUe a chuva não atrapalhou em"
,

momento algum o andamento
dos serviços,

l.
Na antiga estrada estão

sendo executados serviços de

erraplanágem, obras de arte

corrente, assim como bueiros e

pavimentacão . As pontes' são
antigas e já estão todas prontas
1'0i, feito também, ° alargamen,
o de toda a rodovia e as cercas

.. oram mudadas -de acordo com

a nova largura da pista. Foram

Major'
fica

em setembro
.

instalados' palanques de concre

to em todas as propriedades li

mítrofes . Até aqui já estão con

cluídos 19 metros com capa ou

concreto asfáltico.

No trecho concluído f'altn

apenas a sinalizaçâo, a cargo do
D. E.R. Falta 'ainda construir

17 quilômetros de. asfalto e até

aqui já·· foram movimentadoJ·
495 mil metros cúbicos de terrn

e 200 mil metros cúbicos de pe
dras, Falta acabar da localida

de de Salseiro à cidade de Ca

noinhas, numa extensão de l�)

quilômetros e dois quilômetro:;
até o entroncamento com a ro

dovia BR-280, sendo que de sub
base só faltam 5 quilômetros
no total.

No acampamento são for
necidas diariamente 360 refei

ções e há outro 'acampamento
em Papanduva.icom 28 famílias,
e. se tornará um núcleo munici

pal depois do término dos servi

ços. Todo Q trecho continua in

terrompido para o tráfego nor

mal. Corno a, rodovia é vicinal
sua lar:gura é de 6,60 metros de

pista. de rolamento, uni metro

de acostamento para cada lado,
. isto por ser urna estrada que 12"

va a produção agrícola para
uma rodovia como é a BR-1l6.

Pela nova estrada irão pa
ra a BR-116 as produções de ba.,

tata, fumo, feijão, soja, milho c

acima de tudo madeira e erva

mate. Segundo um engenheiro
da C.R. Almeida, o movimento
quintuplicou a partir do início
dos serviços. A rodovia com as

falto, de "menos condições téc
nicas que as demais terá uma

:

espessura de apenas 35 centí
metros. O custo inicial era de
340 milhões de cruzeiros, a pre
ços da época. Até o final da

obra, deverá ultrapassar a casa

de' um bilhão de cruzeiros.

Os recursos são da própria
Secretaria dos Transportes e

'Obras, através do D, E .R. e, do
Banco Interamericano de, De

senvolviment., _ BID. Futura
mente a SCT-477 vai passar a

categoria de BR por estar den

ho do programa de agrovias do

governo federal.

Devedores do, FG T 5

serão detectados . pelo B N H
'.o Banco Nacional de Habitação A medida. faz parte de um con-

está apto, dentro de noventa dias, junto de 'ações 'que. o BNH está im

a, detectar, mensalmente, todos os plantando para reduzir tanto o nú

devedores do Fundo de Garantia mero de devedores quanto o mon-

de Serviço, através de . tante da dívida, que alguns técnicos

Im sistema de controle que vem do banco estimam em mais de 100

...
�el1do elaborado pelo SERPRO. milhões de cruzeiros:

Assinatura Anual Cr$ 1.000,00 - N," Avulso Cr$ 25,00

Demolição . da . Igreja Matriz
é objeto de protesto. na
Assembléia Legis lafiva

. Na semana passada o pro
blema que envolve nossa cida

de, o da Matriz, foi objeto de

discussão e protesto na Assem
bléia Legislativa. •

Começou com o pronuncia-
mento do deputado Haroldo

Ferreira, quando 'apelou em no-

,me do povo canoinhense urna

definição para a inesgotável no
vela da Igreja'M;;ttriz, dizendo:

"Pude constatar o esqueleto em

que se encontra, a Se oferecer

aos tempos, a se oferecer

a .íntempérie, numa destruição
lenta e no aguardo de uma so

lução, que- hoje não sabemos de

onde' deverá partir, de onde de

verá surgir":
O povo canoinhense volta

através deste representante
apelar por uma solução, pro·

. nuncia-se mais uma vez porque
esse silêncio que toma conta da

situação está deixando a todos
numa posição desagradável, de

indefinição quanto a um proble
ma de tanta importância, o da

conservação' de uma parte da
história de Canoinhas >

Nessa ocasião toda a banca

da' do PDS solidarizou-se com o

mesmo fendo recebido total

. apoio das partes dos deputados
Júlio Cesar, Egidio Martorano,
Eugênio Stein e outros; os quais

, se prontificaram em ajuda-lo na

solução do problema, assim que
o povo permaneça com sua cul

tura viva. Disse Egidio Marte

rano: "Na verdade nós também

achamos que um templo daque,
la' natureza marca a tradição, a

história de um povo, muito im

portante para. este .mesmo po-
·vo" .

Stein complementou: "So

mente os covardes se calam, os

corajosos certos ou errados, le

vantam sua voz. Vossa excelên

cia está tomando uma decisão,
não sei se certa ou errada, mas
é uma posição digna de um re

presentante do povo daquela
terra; ensinam os evangélicos,
não adianta ser morno, deve

ser frio ou quente. E neste mo

mento toma uma posição firme

em defesa da ,cultura· do povo
canoinhenso e em defesa do po
vo de. Santa Catarina.

I .Ao finalizar o deputado Ha

roído Ferreira disse que não

I gostaria de voltar a tribuna. no
vamente para focalizar um as-

em

produto
bovinos

(idasc aplicará
c-ontra

•

rSlIva
Objetivando dar' intenso

. combate à 'doença da raiva

através da e�iminação do pr inci,

paI transmissor do vírus, o

"morcego hematof'ago" (desmo
dus' lotundus rotundus)

.

a

CIDASC-Companhia Integrada
de ·Desenvolvimento Agrícola de
Santa Catarina, juntamente
com os demais órgãos de defesa

sanitária animal dos Estados do
Rio Grande do Sul, Paraná; pró.
moverão jíias 19 e 20 de julho
próximo, ,a aplicação de um pro-

JUIZ
)

duto importado do México, o

"Vampiricida Sistemico".

A medida, tem por finali-

dade, reduzir e eliminar o

mero de casos da doença,
atualmente vem causando
rios prejuízos à agropecuária e

até com grande risco à saúde

humana. Tendo em vista que o

morcego. vampiro é um animal

migratório, há necessidade de

que a campanha atinja 100 por
cento os municípios do Estado

nú

que
sé-

sunto que não nos promove, pe- .

lo contrário, nos traz tristeza,
nos traz aborrecimentos ínti

mos. Gostaria de ver a curto

.prazo uma solução satisfatória
que recoloqur- a família canoi

nhense no seu ambiente de en

tendimento, -de, fràternidade e

de progresso".
Além dos debates ocorridos

na Assembléia Legislatíva.. em
nossa cidade estão sendo .mantí
dos contatos em vários encon

tres para uma. possível solução
.

do problema.
Provavelmente,

r: nesta se

gunda-feira (dia 21) reunir-se

ão as comissoes pró-restaura
ção e pró-demolição para dis

cutir a possibilidade de perma
nência da nossa, Igreja Matriz.

Esta reunião contará com a par
ticipação do Sr. dr: Juiz de Di

reito Volnei Ivo Carlin, que

presidira o encontro., Passados
.

os 45 dias de prazo par.a a apre
sentação e ampliação da igreja,
voltam a se" encontrar para um

acordo, que esperamos ser o fi- ,

nal, dando uma solução defini

tiva para o impasse, dando Um

desfecho feliz e de comum sa

tisfação.

•

mexicano
--,II

equinos
-, declarou o médico-veteriná

rio Waldemar Bubiniak, funcio
nário do Escritório .da CIDASC,
com sede em Canoinhas ..

Segundo o Diretor de Vete,

rinária da CIDASC/Florianópo
Iis, as datas foram transferidas

de 17 e 18 de junho para 19 e 20

do julho, prazo este, que permi
tirá um melhor levantamento

por parte dos técnicos, de novas

mordeduras e identificação ele
I problemas na região.

LIMrNAR

SUSPENDENDO DEMOLIÇAO DA

«MATRIZ CRISTO I
(3.a PAGINA) '1
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Proposta criacão" de associacão de Lei Est�dual dispõe sobre

proteção às· vítimas dos,
.

fóxicos bele�I�:�i�i;!���!� �:a�����:.!;��cr,
-;1- e municipal de abastecimento a máxima permitida de íon

Nos gritos o clamor da sociedade de água, onde haja estação de fluoreto a ser mantida na água

que ansiosa espera por' justiça, tratamento, devem incluir pre- dos sÍstemaS públicos no abaste

quer cadeia ou morte sem pie. visões e planos relativos à fluo- cimento; métodos de análise e

dade 'retação de água. Os que não a procedimento para a determina

para aqueles que resistem injus- possuem, poderão se utilizar de çâo da concentração da íon fluo.

tiça liça.
outros estudos e processos de reto, nas águas de consumo pú-

_.� fluoretação. blico; tipo_de equipamento e

Dia a dia aumentam os vitima-
técnicas a serem utilizadas ..

dos .

que engrossam o carrosel A Secretaria da Saúde está,

da ingenuidade
autorizada a estabelecer normas

por que muitos, sem amor aos e padrões, a serem observados

condenados
em todos os municípios catari

se escusam de mostrar frater- nenses, devendo serem fixadas

!'nidade. I. as condições de obrigatoriedade
.

-S1- da fluoretação da água, levando

Alegam alguns que é medo de em consideração o teor natural

ameaça
do fluor já existente, a viabili

que é feita: com sintomas de. ver- dade técnica e econômica da me-

dade,
'dida e o respectivo quadro noso-

não se lembram os atores dessa Iógíco dental. da população.
farsa,
que CDm isso mais aumenta a

crueldade.

_ Inspirado numa poesia
feita sobre a morte do menino

\ Albertino Rodrigues, de 13 anos;
e preocupado com o avanço pro

gressivo das drogas no Estado,
o advogado do Hospital Univer
sítárro, da UFSC, Anatólio Pi

nheiro Guimarães Filho, está

iniciando uma campanha no

sentido de despertar a comuin

dade para a necesidade de ser

criada uma associação de prote
ção às vítimas dos tóxicos.

O objetivo seria possibili
tar aos viciados, livres de qual
quer temor de repressão poli
cial, a chance de buscar um au-·

xílio efetivo,' quer através de
uma assistência adequada ou

mesmo a defesa de seus direitos

se eventualmente processados.
O advogado adianta ainda

que o estatuto da associação de

veria ser capaz' de mobilizar o

governo, comunidade, clubes de

serviços e a própria família' pa
ra os riscos da deflagração, sem
qualquer controle, do uso de

drogas e outros produtos que
provocam dependência.

,

Outro argumento apresen
tado por Anatólio em, defesa da

criação dessa associação é a ine

xistência em Santa Catarina de
um hospital' especializado para
tratamento dos viciados. Assim
é

_

que os d�pendentes de drogas
sa? encaminhados para hospi
tais psiquiátricos.

" Lamenta que a sociedade

hoje erroneamente; encara o �i
ciado como um marginal um

fora da lei, Na verdade,' escla
rece o advogado, trata-se de um'

?oente, o que, no entanto, não

e. reconhecido pela própria le
gislação . "Em sendo um doen
te, precisa de um tratamento

adequado para o mal que o afli

g;" e jamais um tratamento ju
rídíco, corno se fosse um crimi-
noso" - acrescentou. '

Anatólio salienta quo c'

combate ao tóxico deve ser InI

ciado a partir do traficante "o
oâncer �e tudo", Sua posição
fica mais clara no esclarecimen
to que faz sobre a morte do me,

nino Albertino Rodrigues: "Di
vulgou-se qus a sua morte foi
decorr-ência de suicídio, por en-

; M&&'9'

forcamentc , Discordo, foi homi

cídio, por asfixia. Claro, 'com

uma única diferença: os homi

cidas, que são muitos', ainda vão

permanecer impunes e vão con

tinuar matando outros: são os

traficantes, que vão alimentan

do suas vítimas, até matá-las

pela' asfixia do desespero, do.
descontrole da loucura".

Diante disso tudo,' alerta
que "é preciso fazer alguma coi

sa, mas, para isso, é preciso dis

posição e coragem" .
E prosse

gue: "não se omita 'porque, se

assim fizer, também estará sen

_do homicida na modalidade que

nós, os advogados, chamamos de

crime por omissão de socorro".

A primeira reunião com os

interessados em fazer parte des

Sl1 associação deverá acontecer

dentro dos próximos dias, pro
vavelmente no campus universi

tário. Os membros' da diretoria

irão ficar no anonimato facili

tando o trabalho junto �os que
vêem em busca de ajuda.

,

POESIA
A poesia que resultou na

idéia da associação é intitulada

"Vítimas dos Tóxicos" e tem o

seguinte. conteúdo:
O perigo anda sempre às soltas,
nas ruas, nas escolas e nos bares

também, nas praças envoltas

trazendo a tristeza aos lares.
-.-

Suas vítimas são frágeis e ino-
centes .'

sem nenhum poder prá sua de ..

fesa, ,

são crianças nas mãos dos ind�
contes

que se infiltram explorando
essa fraqueza. '

1II!il!_---&iI "

de quem sabe quaseFraqueza
nada,
sobre a força dessa folha, erva

maldita

que em cigarro vem sempre
disfarçada,

,

e aprisiona quando menos se

acredita.
__:..-

Entre o inocente e o produto
há sempre insidioso traficante
um 'imundo, ambicioso mas si

sudo
disposto a se arriscar a cada ins
tante.

-1-'
O traficante é, por, ironia um

covarde

'que é, dos viciados, falso amigo
cortar o mal, antes que seja
tarde

rNDÚSTRIA COMtRCIO-EXPORTACAO
.;)

DISTRIBUIDORES EXCLUSIVOS'DA LINHA COMPLETA DOS MOTORIj!S ELÉ.

é um refrão para você

comigo.

dizer

BOX PARA BANHEIROS.

a:t;gawPUM$; &

Para isso precisamos ter cora

gem
e enfrentar, sem receio um

ideal demonstrando, só em

gestos essa 'imagem
sendo arautos nessa luta contra

,

o mal.
-11-

E é justo publicar em cada espa ..

ço que a batalha precisa ser ven..

cida

perseg-uindo o traficante a cada

passo,
protegendo o inocente enquanto
há vida.

-Jl-
É mister distinguir com sutileza

quem é vítima de um outro

marginal,
dispensando tratamento na

certeza,
e nunca dar a esses dois, remé-
dio igual.

.

(Anatólio Pinheiros Guimarães

Filho, em 15/05/82) ,

Os interessados podem tra

tar com Anatólio pelo Fone: ".

3�l:3090 em Florianópolis-SC.

T�ICOS ''WEG''.

PONTES ROLANTES - TALHAS ELÉTRICAS - CARRINHOS

CABOS DE AÇO DE TODAS AS BITOLAS.

ESQUADRIAS DE FERRO E ALUMíNIO - PORTAS PANTOGRAFICAS E FER-'

RAGENS PARA PORTAS DE ELEVAÇÃO...,... GRADES PARA

MUROS, PORTÕES, ETC.

INDUS,TRIAIS

REPRESENTANTE EM CANOINHAS:

Waldemar KnUppel
Rua Major Vieira, 360 - Fone (0477) 22- 0336 - CANOINHAS _ Santa Catarina

... , +±&*&*W"

PADRÕES
As normas e padrões esta-'

belecidos deverão dispor sobre

Compete à Secretaria da

Saúde examinar e aprovar os

planos e estudos de f'luoretacâo

contidos nos projetos elabo'ra.
dos pelos sistemas, de abasteci

menta de água.
Os dirigentes de órgãos res

ponsáveis pelos sistemas públi
cos de abastecimento de água,
ficarão sujeitos às sanções ado

ministrativas cabíveis, de aeor:

do com o regime jurídico a que

estejam submetidos, pelo não

cumprimento das normas esta·
belecidas na lei.

Iurerk analisa crise
Previdência Social

'A crise da previdência 50"

I,cial e o corte nas despesas de
'

assistência médico - hospitalar
em Santa, Catarina, foram abor ,

dados na tribuna- pelo deputado
Genésio Tureck. Em relação às

previsões da Superintendência
do INAMPS no Estado infor

mou o deputado que a ;educão
no atendimento aos previden
ciários será da ordem de 20(/0

em consultas, até 47% em pato
logia clínica, e 31% em clínica

obstetrícia, isto é, nascimentos.

"É deplorável", afirmou

Tureck, que um organismo as

sistencial do qual dependem mi

lhões de brasileíros, "escapando
d;� aniquilação' física precoce,
torna-se portador de gravíssi
'mas disfusôes no seu crescimen

to, inclusive revelando atrofias

cerebrais e do sistema psicoló
gico e motor" . ,Segundo o parla
mentar "o minguado orçamento
para a saúde pública, 88 bilhões
de cruzeiros, mostra sem som

bra de dúvida que minha afir

mação é verdadeira, pois esta

mos vivendo uma situação de

completo atraso no campo da
saúde públrca, e para isto n2,0
existem desculpas".

fAt,4Q@Q -�dg�_llI§i#miW-_L-1kft4iG&d*ét�,

UNGER & C!IA. LTDA�

da

Segundo o deputado ''toml

País que investe a maior parrq
do seu orçamento nas' Força]
Armadas, investe bilhões m

programas de energia nuclear;

que deseja igualar-se neste se

tor com as grandes potência]
mundiais, mas continua conv]
vendo com a desnutrição, verd»
deiramente precisa de uma' ln

dança radical de seu� dirigente,
para que modifiquem esse 1

mentável quadro".'
,

O aumento das contribui

ções previdenciárias ué inJus
, to", disse o parlamentar: A tri

butaçâo de bens supérfluos, "�
de discutível técnica fiscal e aq
ministrativa";

-

a emissão d
ORTN "irá favorecer àinda mai

o sistema bancário" e ainda C�

.mo parte desse ele�co de m'edj
das adotadas, resolve. o ",pres)
dente da República "espoliar o

aposentados e pensionistas, qu

passaram a ter que desconta

novamente para os cofres públ
cos" . Esse Governo, conclui

Tureck, não soube administra

os recursos, esbanjando .. os"

qUe trouxe o caos que hoje ir

Ielízmente nos, é dado assistir"

36 ANOS À SERVIÇO DA COMUNIDADE

EXPEDIENTE

Fundadores

Agenor Fábio Gomes

Aroldo C. de earvalho

Proprietária
Divair Zani010 de Carvalho

Editom

Myrian Eduarda de Miranda

Repórter
Lúeie Celombo

Assinatura

Anual .. .. €r$ 1.0M,OO
Núrríere avulsa E!r$ A5,eo
Número atrasado 6r$ 50,00

Colaboradores

Cano�has
Ivanita Schivinskí .

Paulo Frank

Joalberte Kaleffi)ga

Pa'pand�va
Esmeral(i}ino M., qe Almeida

Major Vieira,

Franeiseo Krísan

Drasilia

Graça Q1iirino
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19 DE JtINHO DE 193!

suspendendo
demolição da Igreja Matriz

Juiz confirma liminar

. É o relatório.

Gravita, a espécie, à volta do

art. 1.° da Lei n.? 1.533, de 31 de

dezembro de 1951, que diz: Conce

der-se-á mandado de segurança pa

ra. proteger direito líquido é certo,
não amparado por "habeas corpus".

sempre que, ilegalmente ou com.

abuso de poder, alguém sofrer vio

lação ou houver jpsto. receio de so

fre-la por parte de autoridade, se

ja de que categoria for e sejam

quais forem as funções que exerça".

Noticiam os autos que o impe
trante, por indesejar a demolição
da Igreja Matriz Cristo Rei desta

cidade, pediu, junto à Fundação
Catarinense de Cultura,' embasado
na Lei Estadual n.? 5.846, o tomba

mento do mencionado templo, con

forme protocolo n.? 790, de 23/09/81

(fls. 10).

A Mitra Diocesana de Caçador,
proprietária do imóvel, pretende a

derrubada, com vistas a construção
de um novo, promovendo, de há

muito tempo, gestões junto ao Pre

feito Municipal, no sentido de con

seguir alvará, enfrentando oposi
ção dos que querem vê-lo preser-'

vado.

Após sucessivas investidas (tal
fato é público e notório) conseguiu
do chefe .do Executivo Municipal
a competente autorização, passando,
de imediato, à demolição; posto mu

nida de documento 'hábil (fls. 09).

Ante tal fato, adveio -o presen

te Mandado de Segurança, requer-i
do por aquele que dera entrada no

processo de tombamento,

Com uma análise perfunctória

ato, chega.-se· à inequívoca con

clusão 'de que a autoridade muni

cipal feriu. direito líquido e certo

do impetrante, ao expedir autoriza

ção para derrubada do prédio.
Evidente que, requerendo

.

na

forma legal o tombamento da ígre-

ja, por considerá-Ia historicamente

importante. e peculiar aos. hábitos

da cidade, tornou-se parte legítima
para invocar o writ

.

desmerecen

do maior análise as brilhantes con

siderações em contrário, enfocando

as intormaçôes da autoridade.

o que pode para um ser evidente

e translúcido, para outro será du

vidoso e controvertido. O que, a

nos&o ver, esclarece o conceito de

direito líquido e certo é a jdéia de

sua incontestabilí dade, isto é uma

afirmação .juridica que não pode
ser séria- e validamente impugna

da pelo Poder Público que praticar
um ato ilegal ou de abuso de poder".
(pág. 64).

CARLOS MAXIMILIANO· afir

ma que direito Iíquido e certo é "o

que nenhum jurista de mediana

cultura contestaria de boa fé e de

sinteressadamente" (Comentários

à Constituição Brasileira, vol. 3,

pág. 147, 1954).

Trata-se de pessoa com inequí
voco direito subjetivo próprio a de

fender em juí21o,_e não apenas por

tador de simples interesse, posto

que a' gama de direitos individuá' s

_. e coletivos _ não pode ser afe

rida por mera regra aritmética, 0',1

argumentação sofismática, ao bel

prazer da autoridade administra

Uva.

Com referência ao argumento
do impetrado no que tange a preo

cupação com. a segurança pública,
em vista do estado precário do

templo, não pode também. prospe

rar, pois fere o raciocínio mais co

mezinho.

J. CRETELLA JúNIOR diz qt;

"Titular é quem tem titularidade.

Tem titularidade quem tem título.

I Título é a' "razão' de ser" de UD'

I direito. No âmbito do mandado d:

segurança, titular direito ê aquele

I
que tem legitimatio ad .causam por

- ter sofrido ou por ter SIdo ameaça-

do de sofrer, de imediato, em seu.

I direito líquido e certo, Neste caso,

o interesse do titular direto íden

tif'ica-se com 'o direito de agir"
(Comentários às Leis do Mandado

de Segurança ._ Saraiva, 1979, pág.
125).

ALFREDO BUZAID, atualmen

te Ministro do Supremo Tribunal'

Federal, diz que ",'. O direito líqui
do' e certo há de ser mais do que

titulo líquido e certo, do ponto de

vista substancial, embora sej a "me

nos" do que el€ do ponto de vista

fermal. Não é de s�a essência que

esteja represe-ntado por um doeu ..

menta; pode dizer-se .. que geralmen
te não é, porque deriva da Consti

tuição ou das leis. Mas" em com

pensação, para. defini-lo não basta

dizer que se trata de direito trans

lúcido evidente, acima de toda dú':-'
vida . razoável apurada de plano,

.

sem detido exame nem laboriosas

cogitações. Este conceito -está repas

sado de acentuado subjetivismo pois

COm efeito" ao se arvorar em

guardião da incolumidade pública,
/. pressupondo normas de segurança

subjetiva, deveria- ter em mente e

valorar os dois lados _da questão.
Por exemplo: quem, desmunido de

elementos concretos sobre a preca

riedade de um prédio particular, por
considerá-lo um risco aos seus: fre

qüentadores, poderja afirmar que a

derrubada afoita e !?,recipitada,
sem à mínimo 'planejamento e com

implementes cedidos na última ho

ra, não seria preocupação maior do

que aquela adredemente calculada?

Foi, sem dúvida, um' perigo supe-
-

r lor no conseqüente do que. no

antecedente, e prova disso. foi toda

a população que assistiu, atônita,
o desenrolar dos acontecim,entos,.
onde a parte lateral· direita do tem

plo (visto de frente), foi pratica
mente arrancada por tratores e

guinchos improvisados, fato este

que o impetrante não: .pôde trazer

aos autos, pois efetivado aÓ' mesmo

tempo que preparava a feitura da

inicial.

contrário dos outros.

�anta .. Catarina· tem· sua

A questão da falta de notifica

ção da proprietária _ pela Funda

çào Catarinense qe Cultura, de

monstra a ineficiência desta, e não
. ausência de direito dó impetrante,

já' que não deu causa à pretensa
nulidade; a ele caberia' requerer;

àquela traçar as diretrizes do pro

oedimento .

Questão despicienda é aquela
referente à falta de conhecimento,

por parte da autoridade coatora, do
. pedido de tombamento Comunicou ..

lhe a OAB _ subseção local, via

requerimento de sustação do alvará,
e também a própria Fundação,
através o Conselho Municipal de.

Cultura,. do qual o Prefeito é Coor

denador, ex vi Iegís.

�abia a autoridade municipal -

e muito bem, 'da pendência em re ..

lacão ao tombamento do. prédio,
conforme várias vezes fez questão
de frisar e abdicar (fls. 12)

categórico': "Iniciado o processo

de tombamento, desde logo incidi

rão -sobre a c-oisa, os· efeitos desta

lei" .

E o art. 14 menciona: liAs coi

sas tombadas não poderá'), em caso

nenhum, ser destruídas, demolidas
ou mutiladas, nem seJ11. prévia au

torização do órgão C0'1\p'3tcntc, ser

reparadas, pintadas ou erstauradas,

sob pena de multa' de 50%, (Cin

qüenta por cento) sobre (1 dano cau

sado".

A questão da multa, com Ê:nfa-'

se salientada nas doutas informa

ções, está diretamente lise.da ao se

gundo período do art. 14, que co

meça logo após a expressão "nem".

Com relação ao primeiro quis
o 'legislador, ao exprimir "em caso

nenhum", fazer referência a des

truição, demolição ou mutilação,
cujos efeitos são irreversíveis; ao

Assim, previsto expressamente

que iniciado o processo de tomba

menta, desde logo incidirão sobre o

prédio os efeitos da lei, evidente

que a demolição _ e a autor-ização

para ·tal fim _ era manifestamente

ilegal ensejando, destarte, Manda

do de 'Segurança a repelir a preteri

são, tanto mais que, conforme exu

berantemente provado, teve início

o processo de tombamento (fls . 10

e 18), inclusive com parecer favorá

vel do ilustre causídico DI' Paulo

Henrique BIasi (fls.' 10).

Dessa forma, precipitando-se na

expedição do alvará demolitório, e

agindo contra legem, feriu, a auto-

I ridade municipal, direito Liquido e

certo do impetrante, que esperava,

pelo menos ,ver satisfatoriamente

solvida a questão do 'tombamento.

lei
.

so�re
�arcelaDlento

-

�o solo. ur�ano
Está em vigor a lei que dis

,
õe sobre o parcelamento do so_

.
o urbano é dá outras providên
cias, estabelecimento que se fa
rá mediante loteamento ou des

membramen,to, observadas as

dIsposições da lei e da legisla-
ção federal pertinente. Para OS

efeitos do novo diploma legal -
a lei 6063, considera-se:

I - loteamento _:_ a sub
divisão de gleba urbana em lo

tes urbanos destinados à edifi

cação, com abertura de novas

".'ias de circulação, de logradou-.
l�os públicos ou prolongamento,
modificações ou ampliação das

:Vias existentes;
.

II - desmembrámento
a subdivisão de gleba em lotes

destinados à redificação, com

aproveitamento do sistema viá
rio existente, sem abertura de

hovas vías ou logradouros pú
blicos, nem prolongamento, mo

dif.icação ou ampliação d0s _já,
fXlStentes.. �

__ o ,'. r "1. ,I" :;�JLi

Ante o exposto, com base no'

Art. 1.0 da Lei n,? 1. 533 e nos di

tames da Lei Estadual 11'.01 5.846,

julgo procedente o MANDADO' DE

SEGURÀN'ÇA, para cassar o alva

rá que permitiu a demolição da

Igreja Matriz Cristo. Rei de Canoi

nhas, até que, nas esferas eompeten

tes, seja decidida a questão do tom

bamento.

A autoridade coatora, arcará

com as custas processuais.

Após o prazo, de recurso volun

tário, autos ao Egrégio Tr.ibunal de

Justiça do Estado, por duplo grau

de jurisdição (art. 12, parágrafo.

único, Lei 1.533).

Sem honorários advocatícios, a

teor da Súmula n.? 512 do Supre

mo Tribunal Federal.

P.R.I.

CANOINHAS, 28 de maio de

1982.
CLÁUDIO BARRETO DUTRA

!
I'

Juiz de Direito
l.a Vara

Só será admissível o parce

-lamento do solo para fins urba

nos em zonas urbanas ou de ex

pansão urbana, assim definidas

na legislação municipal. Não

será permitido o parcelamento
do solo nas seguintes condições:
em terrenos' alagadiços ou su

jeitos a inundações, antes de to

'madas as providências para as

segurar o' escoamento das águas;
'.em terrenos aterrados com ma

terial nocivo à saúde pública
sem que sejam previamente sa

neados; em terrenos com decli

ve igualou supeiror a 30%; em
terrenos onde as condições geo

lógicas e topográficas desacon

selham a edificação; em áreas

de proteção especial, definidas

na legislação, e naquelas onde o

parcelamento do solo possa cau�

I
sar da,nos relevantes. à flora,

.

fauna e outros recursos n:atu

r:ais; em_ áreas onde as condi:"

, ções ultrapassam t>s limites má
ximos dos padrões de qualidade
ambiental ou onde a ,poluição
impeça condições 'sanitárias su

portáveis.

Os municípios, com consi

deração às características lo ..

cais, poderão estabelecer, suple
tivamente, outras limitações
desde que não conflitem com as

disposições da lei.

E áreas litorâneas, numa

faixa de 2.000 metros, a partir
das terras de marinha, o parce
lamento do solo depende de

análise prévia da Fundação de

Amparo à Tecnologi� e ao Meio
- Ambiente _:_ FATMA.

Compete ao Gabinete de

Planejamento e Coordenação
Geral - GAPLAN - proceder
ao exame e dar anuência prévia,
para posterior aprovação pelo'
município, em projetos de par-

.
celamento.,

COMO. VOTAR CERTO
Você. sabe como votar? Se

não sabe, está como a maioria

dos brasileiros: poucos sabem o

que é a vinculação e o que Ia

zer para seu voto não ser anula:
do. E também as eleições po
dem ser nulas.

Para não ter seu voto anu

lado, o eleitor deve tomar uma

precaução básica, antes' mesmo

de comparecer à seção eleitoral:
escolher os candidatos Je um

mesmo partido aos vários pos-
,tos eletivos. Isso porque o. voto.
é vinculado - ou seja, do ve

reador ao governador, . passan
do por prefeito, deputado -e se

nador, Os nomes devem pf:rten-'
cer a urna só agremiação.

De nada adianta votar num

candidatá a prefeito do PMDB,

por exemplo, ao mesmo tempo
em que se indica na cédula um

candidato a deputado do PDS.

Mas o deitar não é obriga
do a completár toda a chapa: a

Lei permite qus- ele vote ape- ,

nas no vereador ou no governa
dor e mais nada, sem anular o

'

voto.

Há o caso, por exemplo, do
chamado "voto camarão", per
feitamente válido. Alguns polí- :.
ticos descontentes com a suces- ,

são estadual, preteridos em seu
.

p-artido, propõem a seus corre-"

ligionários que votem neles .e-
,"

deixem em branco o candidato
a governador. Em suma: joga
se fora a cabeça aproveita-se o

resto.

Agrimensura - Topograí1i.a - Loteamentl}s - Medição e -

Divisão de Terras - Cons,ervação de Solo .

Preços módicos para qualquer tipo de 'Levantamento_

Responsável-Técnico: JOSELDE CUBAS.

Praça La�ro Müller, 85 (ao lado da Casa Mayer)

Futuras Instalações: à Rua Paula Pereira, ao lado do'

Supermercadu'Novo Mundo.' f

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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LOJAS NELSON .

COM:
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,

-

- Utilidades domésticas
- Artigos

-

presentespara
- BTinquedos
- .Cerâmicas --.......__

, Artesanatos
I

-

Três Barrasde Produtores de

Ltda.
.Cooperativa

Mate Canoinhas COLÔNIA TIGRE TERÁ

E�ETRIFICAÇÃO RURAL

Em reunião reeentemente rea

lizada com os proprietários que

pleiteavam a eletrificação rural pa

ra Colônia Tigre, e da qual partici
param além. do Prefeito Odilon

Pazda, assessores e 'líderes locais,'
também o Dr. WiÍson Kleinibing _.

candidato a Deputado Federal, fi

cou acertado que a execução da

obra, aliás de custo' bastante ele

vado, será realizada através do

Plano Comunitário da "ERUSC',

com a . participação da própria
��ERUSC", "'CELESC", "PREFEI

TURA DE TRÊS BARRAS" e ain

da dos "PROPRIETÁRIOS�' a se

rem beneficiados. O estudo foi en

caminhado pelo Dr'. Wilson Klein]- .

bing,
.

profundo .conhecedor do as

sunto, e tão logo ficaram conclui

dos os levantamentos técnicos fui

contratada a firma ELETRO BOX

de Mafra-, para o início dos. traba

lhos, que já está em execução .

.Dentro em breve, graças ao apoio
da Presidência da "ERUSC" e do

Dr. Kleinibing, os 19· proprietárioa
\

poderão contar com a energia elé-

trica chegando às suas. casas,

RUA PAULA PEREIRA, 698 - CANOINHAS - se

Reg- INCRA n.p, 386/73 - CGC n.? 83.190.678/0001�Ol

Inscrição Estadual n.? 250.298.619

Edital de Convocação
ASSEMBLÉIA GERAL ORDINÁRIA

,

Pre.sidente da Coop. Prod .

- de Mate .Canoinhas Ltda .

usando das atribuições que lhe confere'o Art. 35, letra "e" do

Estatuto Social resolve: CONVOCAR a Assembléia Geralv Ordi

nár ia dos Associados, a realizar-se na respectiva sede social, no

dia 03 de agosto de 1982, às (12:00)' doze horas, em PRIMEIRA CON

VOCAÇÃO, a fim de deliberar da matér-ia constante da seguinte:

ORDEM DO DIA

1.0 Deliberar sobre o Balanço Geral encerrado em 31-05-82; Re

latório do Conselho de Administração; Parecer do Conselho

Fiscal e Demonstrativos da conta Sobras e Perdas.

2.9 Destinação das Sobras.

3.0 Fíxação. da Cédula de Presença para os membros dei Conse

lho de Administração e Fiscal.

�.o Eleição, e posse dos novos membros do'Conselho Fiscal, Eíe-
. tivos e Suplentes, para o exercício de 1982/1983.

5.0 Outros assuntos de interesse da Cooperativa.

Não havendo número legal - 2/3 - dos associados pre

sentes em PRIMEIRA CONVOCAÇÃO, para a instalação da As

�embléia, fica desde já feita a SEGUNDA CONVOCAÇÃO, para
as (1;3:00) treze horas do mesmo dia.

Se desta vez ainda não houver número legal - 50%
mais um - dos associados presentes em·pEGUNDA. CONVOCA

çÃO, fica desde já feita a TERCEIRA E ÚLTIMA CONVOCA

çÃO, para às (14:00) quatorze horas do dia 03 de Agosto de 1982.

com a presença de, no mínimo (10) dez associados.
'

'

��ra efeito d� �álculo do "quorum" para a instalação
da A.��e.rnblela, a Cooperativa possue 1.245 associados.

NOTA - As chapas qUe concorrerão à eleição constan

te no Item n.? 4.° deste Edital, deverão ser entregues ao 'Presiden
te do Conselho de Administração da Cooperativa, até o dia 03 de

Julho de 1982, acomra�h'adas das declarações, dos componentes
das mesma�, ao que dispõe a Resolução n.? 13 de15/01/76, do CNC.

E, para- que chegue ao conheci�lento'de todos os asso

ciados, o presente Edital será publicado na imprensa local, e afi

xado na Sede da Cooperativa e seus Postos de Recebimento 'bem

como remetidos aos associados, na medida do possível.
",

Canoinhas, 03. de Junho de 1982.

Bráulio- Ribas da Cruz '_ .Presidente

ELETRIFICAÇÃO RURAL

Não só a localidad� de Colônia

Tigre será beneficiada pela eletri

ficação rural, mas também será da

da continuidade as obras já iriioia

das em São João dos Cavalheiros e

Barra Grande, beneficiando nOV8.5

propriedades rurais. A administra

ção Odilon Pazda-Willy Sudoski

não tem medido esforços para rea

lizar em favor dos agricultores,' e

dos moradores do interior de nosso

município, 'e no que se refere á 'ex
pansão da eletrificação ·rural e ur

bana tem sempre recebido' apoio
tanto da "ERU;SC" quanto da "CE

LESC".

GINASIO DE ESPORTES;

Dentro em breve serão inicia

das as obras de construção do 'Gi
násio de Esportes Coberto, a ser

,edificado no Jardim Zilda Pacheco.

A planta oficial já em poder da'

Administração Municipal, prevê
urna área. cçnstruida de 1.197m2,
com quadra para valei, handebol e

futebol de salão, sete bancas em

cada lado das arquibancadas, além
de salas. para' administração, 'vestiá
rios masculino e feminino, par-lan
ches, sanitários, etc.
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Associação
.

dos'

Engenheiros do, Vale
do Canoinhas

de ConvocaçãoEdital
A Associação dos Engenheiros do Vale do Canoi

nhas, convoca seus associados, para comparecerem a Assem,

bl,éia ,Geral, Ordir�ária, � re�lizar-se no dia 15 de junho de

1982, as �9 horas, em prrmeira convocação e/ou em segunda

�.onvocaçao uma hora aros a primeira,. em, sua sede, para de-

liberarem sobre a segumt'€ ordem do dia:
.

1 � Apresentação dos trabalhos �ealizados pela Diretoria e

Prestação de Contas;
.

2 Eleição e Posse da Nova Diretoria para período
1982/33.

'

o

A obra conta com o apoio do
('GAPLAN" e 'uma verba inicial de

Cr$ 8.000.000,00 deverá' ser libera

dH nas próximas semanas, segundo
o que ·flcou acertad� com o então

3 Outros assuntos de inter€sse da Associação e da Classe.

Canoinhas, 05 de junho de 1982 _

.
.

,
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- Notas

GovêTnador Dr. Jorge Konder Bor

ndausen, hoje candidato ao Se.nado

Federal, quando ao receber o - pedi

do e �uvir ·as explanaçõel! da comi

tiva de nosso 'município, prometeu
e deu todo apoio para que ° Giná

sio de Esportes de Três Barras se

torne urna realidade. Integraram a

eomitiva de nossa cidade os. Senho

res' Odilon Pazda - Prefeito Muni

cipal, Eng.o Antonio F. Tsunoda,

José 'Felício de Souza (Juca) ,
Pedro

Rogério' Reitz, respectivamente Pr,2-

sidente Vice"-Presidente e Secretá

;io d; "PDS" local, e Alcides

Adriano de Oliveira - Presidente

ela "JDC" de Três Barras.

Segundo declarações do Dire

tor d-e Administração da Prefeitura

__ Pedro Rogério Reltz, esta obra

será uma conquista para os espor

tistas e para a juventude tresbar
\

rense.

FESTAS E FESTEJOS:

HOJE - Sábado
� Baile caipira na Sociedade

União Operária, a partir das 22;00

horas, com -dança quadrilha, coroa

ção da "Sinhazlnha-82" e coneur

so da melhor caracterização caipira
- Promoção: "APP" do Colégio Es

tadual "Colombo Machado S�les" ,

de Três Barras.

- Festa de São João Batista

no pátio da Igreja Matriz de Três

Barras, na noite .de hoje, 'com fo,

guelra, quentão, pinhão e o famoso

"casamento. caipira".

Amanhã - Domingo, festejos
com a seguinte programação: b.s

10,00 Hs. - Santa Missa Festiva e

a seguir: churrasco, galinhas assa

das, botequins de bebidas e um

mundo de 'atrações para você e sua

família.

POLíTICA:
Continuam os entendimentos

para as candidaturas à Prefeito e

Vice. Até fo momento parece defi

nida a dos Senhores Ione de Souza
:_ industrial e ex-Vereador e Enge
nheiro Antonio F. Tsunoda .i:' Pre
sidente do "PDS" local, respectiva
mente, pata Prefeito e Vice.

Novos, acertos poderão ser fei

tos, sendo que os nomes mais em

evidência oontinuam sendo os dos

Senhores Pedro Rogério Reitz

Diretor de Administração, da Pre

feitura, Pedro Merhy Seleme

Comerciante e ex-Prefeito e Adhe

mar .Schumacher � Exator Esta

-dual e atual Vereador todos com

'vistas a candidatur-a para Prefeito,
mas que eventualmente poderíb.
c'ompoi' ,entre ,si novas "dobradi

nhas". Para Vice-Preteito, continua

e Notícia's
.

por Paulo Frank

sendo convocado o atual Vereador

Edison Corrêa - Tesoureiro da

Prefeitura e surge também o nome

d.e Vianei Ferlin -' Funcjonáriõ da

Rige!la-Florestal, ligado às 'Iideran

ças locais. Entretanto, no decorrer

das próximas semanas poderão �!i\

definir as diversas composições.
'

CANDII)ATOS À

V.EREANÇA:
'OS primeiros nomes de . candí

dates à candidatos � Vereança co

meçam a surgir, sabendo-se porém,

que praticamente todos os atuais

Vereadores deverão concorrer nova

mente, salvo é claro, aqueles que s�

definirem como 'candidatos ao �E:xe
cutivo.

Assim, surgem os' nomes de AI.

cides Adriano de Oliveira (Cide) -

Funcionário e' Presidente da �'JPC"

lecal, e de Cerival da Cruz' (Cidi

nho) 'e. ErneiSto Schütt, ambos mo

radores do Distrito São Cristóvão,
.e que já estão trabalhando, ·j4nto.
ao eleitoradó " Fala�1!e ainda do lan

çamento de candidatas da "ala' fe

minina", mail até agora nada ficou

definido .

PREFEITO' E -,COMITIVA

EM FLORIANÓPOLIS;

Seguiu na 3.a feira .passada para,

a Capital de nosso Estado" o Pre

feito Odjlon Pazda acompanhado de

diversos líderes locais, que foi re

cebido em audiência pelo .cover"

nador Dr -. Henriqire Heiron Velho

de Córdova, no. dia seguinte.

Naquela . oportunidade foram

encaminhadas diversas '-reivindica

çôes de nosso município ao nosso

Governador, principalmente quanto
.

a auxílios financeiros, pois que

Três Barras sofreu redução no ín

dice do retorno do IC.M que passou

:de 0,780 em.1981 para apenas .0,610
em 1982, o que representa em ter

mos, financeiros, uma considerável

sorna, especjalmenta .porque, as. des

pesas municipais aumentam de. dia

para dia, devido não só a alta dos
combustíveis, mas também de peças

para máquinas e veículos, nrate

riais, equipamento�) ,etc.,

Além destes fatores, os aumen

tos salariais da pessoal "CLT" rea

[ustados em nõvembro/Bt e maio/

82, causaram uma certa defasagem
na receita municipal:

As reivindicações apresentadas
foram encamindadas para estudos,

e talvez já na próxima edição des

te "semanái'io" possamos dar ín'a�O·

res detalhes,
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* No centenário .do nascimento de Stravin�ky, o Ba

lé Guaíra também fez sua homenagem ao G_om

positor nisso: estreou quarta-feira em Cur,itiba, nu-

*. Na Casa Edita, a Únha completa do sistema FO- ma breve temporada q�le termina amanhã, "A Sag:r;a-
NOPOSTAL Brasileiro com as fitas S F/ B - Fo-

"

_ ção da Primavera", provavelmente o mais sério' desa-

notape, as etiquetas endereçadas S F B auto-adesivas fio da companhia paranaense. O balé dé ,Stravinsky
Iacilmente, removíveis, garantindo o uso ·do Fonopos
tal 'centenas de vezes é os "Lacres de Segurança" in

viQláveis" para'que você mande sua, mensagem gra-'
vada a qualquer parte do BrasÍl com a maior, tran-'

qÜilidade, Conheça o sistema, pedindo infol-mações
e demonshacões de uso déste moderno e eficiente sis

tema. de co�unicação' entre pessoas, fazendo uma vi

r
s.ita à secção dê ,SdM dã CASA ER'LITA <...,.- Matriz e

FiliaiS .. '"

§:lssóciaçào
,I .

'
A Senhora JURACI MACH4-DÓ, mulher

J do Médico-Vetermárin Agostinho Machado, foi

'1 e eleita a' R'rimeirll presidente do Núcleo Regio-

I,'
nal da "Associação das Senhoras de Mé�icos
Veterinários de Santa Catarina". O evento

aconteceu em assembléia realizada recentemen,

te na sede da EMBRAPA, ocasião em que fica

ram definidos. os seguintes cargos: Viee-Presi

dente, Sra. Ernesto Dias da Silva, de Mafra; Se

cretária, Sra. Fernando Jung, de Porto União;'
Tesoure/iro, Sra. Selva Bubniak, esposa do Mé

dico-Vetedná11io" Waldemar Bubniak e "Direto

ra Sociaâ, Sra. Jerson Ture'k, de Rio Negrinho.
O referido Núcleo é entidade filantrópica, filia
da. a ,l;im movimento mundial com sede em

Washington, Capital dos Estados Unidos, tendo'
a "finalidade de prestar assistência social na .re

giêo. De parabéns a Diretoria, que já na primei
rn campanha, conseguiu uma cadeira de rodas'

(�ue- será doada a um excepcional.

l.--.�7"""=?

�io Içuaçú Açu
'Da Prefeitura Municipal de Blúmenau, _

atra

vés do Departamento de Cultura e Conselho Municí

'-paI de Cultura, estou recebendo convite para a aber

turada Exposição "Rio Itajaí Açu - Na Visão do Ar·

.tísta" e o lançamento dos livros "O Mulato de Todos

os Santos" de autoria de Enêas Athanásie e "Minha

Senhora do-Desterro", de Pinheiro Neto, O aconteci

mento está marcado para dia 23 próximo às 20:30 h

na Galeria Municipal de Artes de Blumenau.,

Copa do Mundo tia.tu
'Perfeiçâo de 'image-m e som, as transmis

S�0S via-satélite diretas da Espanha para oBra.
síl, proporcionando.nos . espetáculos .maravêlho

sos, qU,e começaram com a "insinuante" mensa

gem de paz na abertura, e continuaram com-

II surpreendente denota da Argentina, a emocio

� nante vitória do Brasil e com as incríveis atua,
" ções de Argélia e Honduras, as surpresas deste

, 'Mundial, - já .eonsiderado .pela _
crônica espe·

• ciaIizada, CÓTll0 o melhor dos últ!hnos tempos.
", ,

Náturalmente que' 'os sinais transmitidos

pelo Canal, 3, de Blumenau, para os nossos re·

ceptores, seriam impossíveis de captar com per'

,feição, não, fOSse o esforço e a determinação do

Prefeito Municipal, FABIO FUCK, em exigir

I major objetrolidade no, trabalho de reequipamen
, to das torres, retransmissoras que servem Ü' mu-

II nicípio, Muitos elogio·s, circulam em to'dos os se

I ' tores, destacando a administração simples, con-

li' ,

ereta e objêfiva do Prefeito.
'

Dentição 'e Criança
o colunista recebendo .do Professor Hercílio

Müller Junior, Diretor da l8.a Ucre e do Médico Má

rio Mussi, Chefe dá Unidade Sanitária de Canoinhas,
convite' de participação à solenidade de Encerramen

to da Campanha "Dentição e Criança", a realizar-se
dia 24 às 10 horas no Auditório da Escola Básica

João José -de Souza Cabral. Na ocasião, serão pre-,

miad,os,' os alunos qUe apresentaram os :melhores tra

balhos em redação e colagem, de cada estabelecimen-
'

to c:ie Ensino que participou da referida Campanha.

* (J Jet-Set local dizendo "sim" às, especialidades do
"Pink House", o fino estabelecimento UP TO DA

TE �m Canoinhas. Nomes colunáveis circulando cons

tantemente nos dias dê semana, Aos sábados o pon

to de encontro recebe maior afluxo por parte, da [o
vem guarda, que já tomou por hábito esticar o bate

papo até as primeiras horas da manhã de domingo,
degustando saborosos aperitivos e lanches.

* A 'I'elesc iniciou semana passada, os trabalhos de

instalação do chamado "Cabo Rural", que terá 48

terminais telefônicos para.atender a população da lo,

calídade . Para colocação imediata, serão 6 terminais

e mais o telefone público instalado" na Intendência

Local, este últimn para entrar em funcionamento dia

10 de julho em DDD. Assim, a comunidade de Bela

Vista vê sua velha aspiração atendida pelo Governo

do Estado, num esforço de várias autoridades, entre

elas o ex-Prefeito Therézio, o 'Presidente �o PDS;
Oldernar Mussí; o Intendente Pedro Tyska,' além do

atualPrefeito Fábio Fuck .

* -João Zanatta, Engenheiro Agrônomo da CU5ASC/

Canoinhas, retornando' do Estado de São Paulo,
onde participou durante 10 dias em Aguas Claras, de

um curso de Frigorificação de Batata-Semente. O

Curso, que foi ministrado pela CENTREINAR/Viço-
.

sa, contou com a participação de' 20 Engenheiros

Agrônomos de diversos Estados.

* Ainda circulando os parabéns neste final de gema-
�

na à Sra. Irene Stanilaski, esposa de David Sta

nislasÍ{< 'que festejou a data dia 17, quinta-feira úl-

tima.
'"

* Atendendo seleta clientela de Canoinhas e região,
a recém maugurada Õtica Luz� na Rua Felipe

Schmidt, uma das mais movimentadas vias comerciais I

do centro da cidade. Ismael Carvalho e.Antonio Mi·

kus, profissionais competentes do ramo ótico, estão
,

'aptos éit aviar qualquer receita médica em óculos de

,grau e de sol

* Na minha agenda de 'j�lho, um acontecimento so

cial de destaque dia: 3,' com ° casamento dos jo-
'

vens Iderlani Simões de Oliveira e Alceu Witt, com

os cumprimentos do colunista.

* Daqui pa.ra a cidade de Pato Branco-PR, seguem

as felicitações do colunista ao casal Amilton (Neu

za) Bertão, curtindo muito feliz; a chegada de um

belo garoto.

tem a sina de provo{'ar as mais diversas reações, do

choque da platéia à crítica dos especialistas,· como

aconteceu com sua primeira montagem, em 1913, co

reografado por Nijinsky, que pro,:,ocou serias ressal

vas do próprio compositor. Para, quem -for hoje_à
Curitiba e gost�--de- curtir uma exceiente apresen1a
ção de balé, poderá �ssistir o encerramento às'21 ho-

,

ras 'no.Guairão .

'

,

HOJE: Samira El Rouba, Simone Zacko, Alice

Bockor, Carmem 'Lúcia Slabadack ,

AMANHÃ: Paulino Furtado de Melo, Sra., Maria
-

Cecília, esposa de Basílio Szengzuk, Sau
lo Komochena e Cláudia Reg�ane Alves,

DIA 21 : João Batista Medeiros.

DIA 22: Benedito Therézio de Carvalho'Netto,'Ma
ria de Lurdes Grosskopf, Arnoldo Mews- e
Letícia Silva.

DIA 23: Ottrnar Riede, Gastão Rudolf, Henrique
Artner, João Car los Dreveck e, João Treml.

DIA 24: Maria das Graças Gevieski, Marcia: Apare- .

eida Treml e Marta Müller, residente em

Piçarras.
DIA 25: Edeltraudt Knopp ,

Aos aniversariantes da semana, os nossos pa..
rabéns ,

�niuersários

[! tT1ca'YZ
UMA 'LUZ PARA OS SEUS OLHOS

,-
.

óticos formados para"rnelhor lhe atendeu.
-

Armações dos mais variados "desígners"
- Laboratório Próprdo ,

Rua Felipe Schmidt, 39Z CANOINHAS-SC

,;=======�===================.�,�========q

. r - LENÇOL TÉRMICO
Casal e So1t�IrO,

,

O aquecimento total
neste inverno.

'Irmãos Trevisani Ltda.
Rua Paula Pereira, 813 � FONE: 22-071�

ELEGANCIA E BOM GOSTO

são ítens indispensáveis para qualquer
acontecimento social,

Os lançamentos mais quentes das etiquetas mais
famosas para este inverno estão na �

GARDEHIA

Escolinha da Tia Carminha

5161
;� Maternal "

* 1ardilll 'de infância
* pré-escolar ,

-------------------_.--------------------

12 de Setembro,
Fones:
22-0855 'e 22-0414

ANTES DE TUDO,ESPECIALIZA'DA

DR. IVO J. SUCHEK <,

Advogado - OAB/SC 3312

CAUSAS CíVEIS - INVENTARIOS

COBRANÇAS E ASSESSORAMENTO
.

Rua Fiei Menandro Kamps, 307
:Fones: 22-0266 e 22-0511 - Canoinhas-Se

Dr. Evandro de Carvalho
,
CIRURGIAO·DENl'IS'fA

, Rua Paula Pereíra (Anexo à Boutique
Gardênia - Ao lado do'Bar Guarany),

_ Atep.dimento ,D�ário, das 9, às 12 hri. e das 14:3"0 às

18 hs.

- 'Atendimento Notul'l1o (diariamente) das 19:30 às

23 hs.
" ,
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Construir ou reformar, mas veja antes as ofertas de

JUIZO -DE DIREITO DA l.a VARA DA COMARCA
,

'

-DE CANOINHAS' - SC

Edítal de .Arremataçâc
(Extrato arfo 687 CPC)

·1.a PRAÇA: Dia 02 de agosto de 1982, às ,10:00 horas.

2.0 LEILÃO: Dia 16 de agosto de 1982, às 10:00 horas.

LOCAL: EdifíCio do Forum Desembargador Ruben Moritz

da Costa, sito a rua Vidal Ramos, s/n.o - Canci-

nhas-SC.
'

,

PROCESSO: Trabalhist� (Carta Precatória n.? 973)
,

REQUERENTE: SEVERO HENRIQUE DE LIMA.

REQUERIDOS: CÓDEGA SIA - INDÚSTRIA E COMÉRCIO DE

MADEIRAS e ABRAH)\O MUSSI SIA - IND.

COMÉRCIO.
.

. BENS: Um veículo. marca FNM ano de fabricação 1975,.
.

_

cor AZUL, tipo caminhão c/ 3.0 eixo, com identificação .... , , ....

CH: 04-12514570 M: 1610-56264, CIL. 06 BP 150, regular estar'o de

conservacão avaliado em Cr$ 600,000,00 (Seiscentos mil cruzei

, 1'03). Dado:e passado nesta cidade de Cano.inhas, Estado de ?anta
Gatarinã, aos 1.0 dia do mês de j unho de mil, novecentos e oitenta

e dois (1982). Eu, Zaiden E. Se,leme, Escrivão o subsarevi.

CLAUDIO BARRETO DUTRA - Juiz de Direito - La Vara,

Fuck Automóveis
Ltda.

MOMO
Automdwis s.a

FUCt<
! j
't Rua Caetano Costa, 2211 - esq. éomBR-280 - Cx. Postal.ãõ

II Fone (0477) 22-0007 -'- 89460 . CANOINHAS - Sta. Catarina

'[ TEM PARA PRONTA ENTREGA
fi
.[ CARROS NOVOS:

1 Fiat 147 CL - gasolina - bege./Guaraú
1 Fiat 147 CL - álcool - branco/Alpi
1 Fiat 147 C - gasolina - marron/Matera
1 Panorama CL - gasolina - branc'O/Alpi
1 Panorama C'� gasolina - bege/Dolomiti ,

E 'USADOS: ,
-

1 Fiat Pick-up - amarelo .. .. .. .. .. .. 1981

,1 Fiat 147 - vermelho : ." .. .. .. 1980

1 Chevette - bege .. .. .. .. .. .. .. .. .. 1979

1 Fusca 1300-L - amarelo. .. '_. .. " _'. . 1978

1 Rural - azuVbranca .. .. .. .. .. .. .. .. 1962

NO DEPARTAMENTO DE VEICULOS USADOS DE

MIGUEL PROCOPIAK COMÉRCIO DE VEíCULOS LTDA.•

VOC:r ENCONTRARA PARA PRONTA ENTRÉGA:
Marca Ano

1 Brasília .. .. .. .. .. .. .. .. .. ;. .. .. -1981
1 Chevette Hatch .. .. ., .. .. .. .. .. .. .. 1980

1 Fiai L ..... � ......... ', .. .. 1980

1 Dodge 1800 ., .. .. .. .. .. .-. .. .. .. .. 1980

1 Brasília .. .. .. .. .. .. .. :. .. .. .. .. 1979

1 Chevette Super Luxo .' .. .. .. .. .. .. .. 1978

1 Caminhão Dodge .. .. .. .. .. .. .. 1978

1 Chevette Super Luxo .. .. .. .. ..

-, 1977

1, Opala:._.. .. .. .. .. .. .. ..
1973

. MIGUEL PIOCOPIAK COM. DE VEi(UlOS LTDA.
Concessionário General Motors do B;asil·s.- A.

'

Rua Maj?f Vieira. 289 - CANí!INHAS - Sta. CatarinaI
Basilio' Humenhuk (om. de Vele ltd�.
------�--���--��----------------�--�-

-----

I Revendedor FORD I
1948 34 nos 1982
Fazemos sempre � melhor oferta em veículos novos FORD

e usados de qualquer marca.

DISPONIBILIDADES DA' SEMANA:
1 Corcel II - vermelho _.. .. .. .. 1980,

1 Chevette Hatch . vermelho ., .. .. 1980

1 Corcel II - .azul .. .. .. .. .. .. .. .. .. 1979

1 Belina II LDO - branca. '

...

'

.. .. .. 1979'
1 ChevroÍet C-lO - verde .. .. .. .. .. .. .. 1975

Adquira seu veículo com a mínima entrada
Veículos inteiram�nte revisados, de boa procedênc'ia, aos

•.

. melhores preços da região. '

�lslte-nos sem compromisso, em nossa loja à'
Rua VIdal Ramos, 203 =-:- Fones 22-0268, 22-0468 e 22-0024
-

Canoinhas sera anfitriã no· enco�tro
das cooperativas e Fecoagro

,

provavelmente se estenderá até,

'as dezessete horas.
Juntos discutirão os assun

tos referentes ao sistema do

cooperativismo cata�inense2 por

exemplo: a comerclahzaçao e

industrialização. dos produtos.'

Às dezenove horas deste

mesmo dia, está previsto, um

encontro com o deputado
-.

fede

ral Espiridião Amin, juntamen
te com osdireto·res das Coopera'
tivas e FecoagTo.

A Federacão das Coopera
tivas do Estad'o - Fecoagro se

'reunirá com todas as coopera
tivas do Estadõ, dia 24 de junho.

,

. Neste encuntro Canoinhas

.será a alifitriã, com início mar

cado' para as nove horas, que

2.0 OFíCIO DR NOTAS

Edita I de NoUficacão de Protestos
.

-

\ 'cóntra: LEOCÁDIO LQPES
NETTO CPF n.ó -056 280 679-20.

DP' N,o 12 653/3/4, ven

cimento 17.05.82, Valor Cr$
41.670,00 Emitida por Germano

Kuerten Comércio e Indústria

Ltda., Contra: ANTONIO DE

JESUS ODPPES, CGC (MF)
N,o 83 627 356/0001-87.

DP N.o 0002, vencimento

15.05.82, Valor Cr$ 8.100,00,
Emitida por 'Arlindt> 'Geraldo

Scheuer, Contra: VALDEMIRQ
SANTOS MENDES. Título de

Eleitor n.? 10 031 - 8 . .a Zona -

Canóinhas-SC .

DP N.o, 3 696, vencimento

20.0.3.82, ,Valor -Cr$ 42.200,00,
Emitida por Tok:arski .� Cia .

Ltda., Gontra: JORGE UMEO.

CPF n.? 169 778 269-68.

NP, vencimento 15.05-.82,
Valor c.s 90. OQO,OO, Emitida por
IRMÃOS JUBANSKI LTDA.

'CGC (MF) 11.0 75'401653/0001-81,
em favor de Olimpio Vieira de

Morais.
'

Canoinhas.vL? de junho de

1982.
THERESINHA CARARO

OfICIAL MAIOR

, '

Por não terem sido encon:

trados nos endereços fornecidos
ou por recusarem a tomar ciên

cia, faço saber a que o presepte
"EDITAL" virem ou dele' trve

rem conhe�imento que deram

entrada neste "OFÍCIO", para
suem protestados contra os res;

ponsáveis dentro do prazo legar
os títulos {com as seguintes ca-

racter'ísticas:
'

DF N.? 3/82-A, varicimento
'

07.03.82, Valor Cr$ 17.615,00,
Emitida por Basilio Humenhuk
Comércio de Veículos Ltda. ,

A sseciecãe \ Comercia·1
,

de
,Industriale

(anoinhas
GERAL ORDINARIA

de
ASSEMBLÉIA

Edital Convocação-
,

- De conformidade com os artigos 33 e 34

dos Estatutos Sociais, ficam, convidados todos'
os associados da Associacào Comercial e Indus
trial de Canoínhas, sita à Rua Felipe Schmidt,
83, para a Assembléia Geral Ordinária, a rea- ,

Iizar-se no próximo dia 22 (vinte e dois) de ju
nho de 1982, às 20,00 horas, 'em 'primeira convo

cação ou, às 20,30 horas; em segunda convoca-
-

/ ,.,

,çao, quando deliberará com qualquer número.
de .sócios presentes, obedecendo a seguinte or-

dem do dia: �

1 - Apreciação do Relatório da Diretoria e

prestação de Contas da Tesouraria.

2 ...,... Eleição da nova Diretoria e seu Conselho

Consultivo, para o biênio 1982/1984.
NOTA: - A fim d; 'obedecer o artigo 39

dos Estatutos Sociais, faz saber que as Ch�pa5
.dos candidatos que concorrerão às sleíções, de
verão conter obrigatoriamente o "ACE1TE" dos

candidatos aos diversos cargos e serem apresen
tados ao 1.0 Secretário. para registro, até às ...

17,00 horas do. dia 21 (vinte e um) de Junho de

1982, data e horário em que sfilrão en�erradas as

inscrições.
Canoinhas, 27 de Maio de 1982.

AGENOR CHRISTOFOLI - Presidente

JAIR CÔRTE - Tesoureiro
..

FUC� PAR� CON.STRUÇÃO:MATERIAIS

- AZULEJOS (PONTAS DE ESTOQUE) COM 10-15-20�25-30%, DE DESCONTO.

- AS$ENTO SANITÁRIO POR APENAS c-s 95000·E GRATIS UM PORTA PAPEL HIGIÊ-
NICO.,

_

'*' ,
'

'

- CONJUNTOS SANITARIOS.A PARTIR·DE,Cr$10.30�,00.
,- TELHAS ISDRALIT 2,44 POR APENAS Cr$ 430,00 A PEÇA.

_

E MAIS: ,,'
- �INTAS - MATERIAL. ELÉTRICO _ TUBOS - CONExõES � FERRAGENS:

TUDO PARA A CO�STRUÇÃO OU REFORMA DE SUA CASA Cf DESCONTOS ESPECIAIS.

I,
� .,
IE F

-:- MATERIAIS PARA CONSTRUÇAO -;-

I� UCI< RUA CAETANO COSTA, 860 - FONE 22-0281 - CANOINHAS - se

'" .. ,)',···"···1·"·········'"
,. I

=- --<:::::Jm:z." ',11", .0 .•• :1 •• RI" 1'.""'" 'p::''M I
ln LI I'I� II!' I�(II_�':)��" ··.!iU��'

. Empresa ,Industrial .e Comercial FU'CK S. A�
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S.ERVIÇOS
Ruo -Paula Pereira, 765 Fone 22-0379

FARM�CIA DE .PLANTÃO: de' sábado (19) a sexta-feira �

(25) ALLAGE - Rua Vidal Ra

mos; 684 - Fone 22-0614

MÉDICOS DE PLANTA0: Em casos de extrema urgência -

Fone 22-0033

RADIO PA'l'RULHA: Fone: 190

PRONTO SOCORRO: Fone: 192

PLANTA0 CELFlSC: Fone: 196

TERMINAL RODOVIARIO: Fone: 22-065Q

RADIO SANTA CATARINA: Divulgações das 08:00 às 12:00 '

horas e das 14:00 ãs 18:00 hs.

Aos sâbades até às 12:00 horas

l' •••••• iiii.ii
•••••••••••• il ••• id •••• ia •• IDI.la ••••••5jl.ibldU.'I'�

:'
" �

� DRo CHARLES. RICARDO VOIGT si'
ío
•
· .

ii
•
•
· .

lo
ii
•

: Residência Médica com duração de 2 anos em Clínica Médic-a

C
' �

no Hospital Evangélico de Curitiba.

= Doenças do aparelho digestivo e articulações. .

I�'
-CONSULTóRIO: Rua Frei Menandro Kamps, 51:; - Próximo a Igre-

,

ja Matriz Cristo Rei - Fone 22-0408.
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MÉDICO - CRM 2686
'

CLíNICA GERAL

DR. CLí:R'CIO
Especialização em CARDIOLOGIA e CLíNICA MÉDICA no

. Hospital do Servidor Público Estadual de'São Paulo.

Estágio em cardiologia no Instituto de Doenças Cardio Pulmonares

E. r. Zerbiní no Hospital Benefícíência Portuguesa de São Paulo.
.

.

'ELETRO CARDIOGRAFIA E TESTE ERGOMÉTRICO

'Consult.:'Rua Vidal Ramos, 1107
Residência:"

T 1 f
.

22-0438
R. Vidal Ramos, 1107 - 1.0 andar
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Dr.' Marcelo FuekJacob
Médico

APARELHO DIGESTIVO

Clínica .:.... Cirurgia - Endoscopia - Endofotografia

Atende de 2.a a 6.a feiras

Consultório - Rua -Major Vieira, 846 - Fone 22-0734

Rua 3 de maio, 227 Fone 22-0942

Canóinhas - SC

-

Ora. -Zoé·WaU,yria ,Natividade Seleme
CIRURGIÃ DENTISTA -

- ctc 00!l589159/DEP
Clínica dentária de senhoras e crianças.

,

,

-

. Especialização em Odontopedíatria

HORA MARCADA - Pça. Lauro Müller 494 � Fone 22-0461
.

.

- .'
.
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Correio do Norte
lV,15'0

Comunicamos aos nossos leitores qUe estamos proce

renovação de assinaturas para o ano de 1982. .

Solicitamos a gentileza de efetuar o devido pagamento
Os escritórios da Impressora Ouro Verde Ltda., na rua Paula

� ere_ira, 765. A remessa também- poderá ser efetuada por vale pos-

Ital ou através de ordem bancária, pelos seguintes bancos:
"

,

Banco do Brasil __:__ 3.095-3

Besc - 855-6
'

,

Bradesco - 6.539-0
Sulbrasileiro - 260,510

A DIREÇÃO

,

I

l.

Assine

Correio
e Divulgue

do Norte, ,

I

I

ona
O'mês de Junhoé propício

a tantas datas festivas. Entre

elas, tiramos do calendário o
,

dia 21, data' em que uma amiga
de Canoinhas, porque não dizer

canoinhense de coração, já que
'não pode ser ,de nascimento,

pois veio de outro país, e tam

bém amiga muito particular
nossa, comemora seus 90 anos

de existência.

Nossa homenageada de ho

je, por seus relevantes serviços
prestados a comunidade canoi

nhense, -é a Sra. MARIA LUI

ZA A. CASAMAJOU, carinho
samente conhecida em nosso

meio, como Dona Luiza, ou ain

da, mais suavemente, Vovó Luí
Zâ.

Dona Luiza aportou em Ca

noinhas, há muitos anos, tra

zendo em sua companhia seu es

poso Gaston Mário Casamajou,
de saudosa memória, 2 filhas e

1 filho. Chegaram, gostaram e

ficaram.
'

Os primeiros anos da Famí

lia Casamajou em nossa cidade

foram difíceis, pois traziam

apenas em sua bagagem, um

coração cheio de amor, muita

.vontade de trabalhar e conse

guir o pão. de cada dia.

Humildemente se instala

ram em nossa cidade, come

çando suas lides junto aos ca

noinhenses, como comerciante e

parteira. A,época quando tudo

era difícil, sendo os Casamajou
materialmente pobres, mas ricos
de bondade e conhecimentos"
foram aos poucos começando a

desenvolver seus objetivos, ou

Luiza - fai
seja levar avante aquilo que
escolheram, como. meio de vida,
que era' o seu trabalho.

'

Assim, devagarinho foram

se adaptando. ao sistema de, vi
da canoinhense e começando a

espalhar seus 'préstimos a todos

aqueles que precisassem. Dona

Luiza, ainda muito jovem, se

dedicava ao difícil trabalho de

parteira, ajudando. a muitas mu

lheres a trazer ao mundo .uma

criança. Era só uma parturien
te estar precisando, por mais

longe que fosse, vinham buscar

a Dona 'Luiza; e lá ia ela, sem

medir sacrifícios, sem visar lu

cros, muitas vezes, em' dia de

chuva, com barro até aos joe
lhos, pois as ruas e estradas não

eram como hoje, e muitas Iamí

Iias que a procuravam não po
diam sequer pagar os remédios

e demais materiais empregados
no momento, quanto mais dis-'

por de algum dinheiro para pa

gar uma condução. adequada,.
aliás, coisa rara noutros tem

pos. Muitas vezes, também,
acontecia que aqueles, que pos
suiam recursos vinham ,buscar
Daná Luiza de carrocinha, pu-

-

x ada por um cavalo e sem co

bertura. Tendo numa destas ve

zes, Donà Luiza, a segurar sU3.

maleta e guarda-chuva, em vir

tude de desarranjo da. carreei

nha, caído e perdido seu guar

da-chuva, mas com a maleta

firme na mão, continuado sua

caminhada, mesmo a pé, sem ja;
mais deixar padecer uma mu

lher, sem que a atendesse para
dar a luz e um novo ser que vi

nha ao mundo. Mais da metade

Capl��córnio - 22/12 a 20/1

Fique atento a uma pTOpOS�
ta de negócios' que é excelente.
Não se mostre muito interessa

do mas não deixe o negócio fu

gir. Os demais setores de vida

estarão bem.
'

Aquário � 21/1 a 19/2
Dores de cabeça freqüentes

estarão lhe aborrecendo o pe
ríodo. Ruim para negócios e

com pequenos problemas em

casa. Decididamente prejudica
da a semana. Não' tente nada

de novo e procure se recolher

cedo.

Peixes - 20;/2 a 20;3
.

.

Não se preocupe com um

entrave fogo no início do perío
do pois ele será abolido sem

qualquer providência. Trate de

procurar uma pessoa amiga e

peça sugestões para mais inves

timentos. Saúde boa.

Aries - 21/3 a 20/4
Os de Aries terão um pe

ríodo de certa forma tranqüilo
sem novidades marcantes. Cui

de do que é 'absolutamente ne-

90 anos
de sua' .vida, Dona Luíza passou
entre nós, sempre atendendo
aos semelhantes, como parteira,
dando tudo de si e nada rece

bendo em troca. Quantos canoi,

nhenses foram trazidos ao mun

do' por aquelas mãos maravi ..

lhosas de Dona Luiza.

Há pouco mais'de 2 anos,

ou quase isso, Dona Luiza por

necessidade, em virtude de pro
blemas de saúde, teve que pas
sar a residir em Curitiba-Pr.'

afim de se submeter a intensivos'

tratamentos. médicos, mas ôa�
mais, em tempo algum, deixou

de gostar de Canoinhas, falan

do sempre com saudade e chei-a

de amor _pela terra que a mesma

a considera como sua.·

Aceite pois, Dona Luiza, o

abraço amigo e fraterno de to

dos aqueles canoinhenses que .a

sra. trouxe ao mundo e tam

bém .daqueles que aprenderam
a lhe querer bem. Que seus 90

anos de vida, sej a um exemplo
para todos nós, de quanto um

coração, bom como o seu pode
fazer por' um irmão,

.

A soma

de seus valores é enorme, razão

porque, as palavras tornam-se

pequenas para externar a gra
tidão qUe só a sua bondade e

o não pedir nada 'em troca, fize,
ram pela gente canoínhense ,

Deus em sua irífinita bondade

lhe dará a recompensa maior,
pois nós apenas podemos dese

jar felicidades.
A senhora bem merece o tí

tulo de Cidadã Benemérita de

Canoinhas ,

Canoinhas, Junho de 1982 .

Ivanita Schívínski

Vir�em - 23/8 a 22/�
Tente .melhorar sua situa

ção sob todos os aspectos. Obser
ve se as suas contas estão em

dia e não. se envolva com pro
blemas relativos a festividades.

Libra - 23/9 a ,23/10
Não viaje e evite se loco

mover em carro que não seja
, dirigido por você. Evite também

atravessar ruas nas proximida
des de encruzilhadas. Período

sujeito a acidentes.

Escorpião - 23/10 a 21/11
Pense duas vezes antes de

dizer sim a uma proposta de

sociedade. A pessoa não é má
intencionada mas, não tem es

trela para negócio. Tente rea

lizar sozinho suas coisas
'

pro
fissionais.

Sagitário 23/11 a 21112
Bom para os de Sagitário

este períódo. Cheio de possibi
lidades nos setores profissional
e amoroso. A família deve re

ceber sua atenção. Beba com

vagar pois o excesso de álc60l
poderá criar problemas.

cessário e dedique parte do seu

tempo aos problemas do lar.

Toum - 21/4 a 20/5
Uma semana com boas ini

ciativas e propícia para passeios
e viagens, Trabalho normal,
movimento doméstico, calmo.

Saúde boa.
Gêmeos - 21/5 a 20/6
Assuntos pendentes pode

rão ser resolvidos neste perío
do. Examine fatos que ficaram

para trás. e tente acertar o que

depende de solução.
Câncer 21/6 a 20/7
Uma semana da melhor

.qualidade para assuntos refe

rentes' a investimentos e com

pras de terrenos ou casas, Veja
com carinho a possibilidade de

aumentar seus negócios e sen'a
firme na sua decisão.

Leão -- 21/7 a 22/8
Uma pessoa do seu local

.

de trabalho está tentando mi

nar seu prestígio junto aos

seus superiores. Não se aberre
,

ça mas tenha cuidado com o

que disser. Trate de se defen

der. Saúde boa.

-JUIZO DE DIREITO DOS FEITOS DA FAZENDA

DA COMARCA DE CANOINHAS

Edital de Arrematação
(Extrato art , 687 CPC)

com terras da família Pazda, de outro lado com ter

ras de Sinézio de Paula' e Silva e de outro lado coam,

o Rio Canoinhas .
Escritura Pública de doação lavra

da' em 31/09/74 nas. notas do Tabelião Antonio W,

Wiese do município de Três Barras, às fls. 163/164

Livro n.? 023 ê transcrità no Reg: de Imóveis da C�

marca de Canoinhas em 13/09/74 sob n.? 43,970 às

fls. 030 do livro' n.? 03, avaliado em 'Cr$ 7,434. OOO,DO

(Sete milhões, quatrocentos e trinta e quatro mil cru-'
zeiros) , 'Dado e passado nesta cidade de Canoinhas,

Estado de Santa Catarina, aos vinte 'e cinco dias do

mês de maio de mil, -novecentos e oitenta e dois

(19-82). Eu, Zaiden E. Seleme, Escrivão o subscrevi.

r.a PRAÇA: Dia '96 de agosto de 1982, às 9 :30 horas

2,& PRAÇA: Dia 30 de agosto de 1982, às 9:30_'horas

LOCAL: Edifício do Forum Desembargador

Ruben Mor itz da Costa, sito à rua

Vidal Ramos, -s/n.o - Canoinhas-SC.
,

PROCESSO: Execução FÍscal n.? 1.292

REQUERENTE: A FAZENDÀ NACIONAL

REQUERID'O: J. GARZO SOBRINHO' 8?; m,A
LTDA.

BENS: Um terreno urbano', localizado no

Núcleo Residencial São Cristóvão..

município de Três Barras, com a área' de 106,200 m2

(Cento e seis mil e duzentos metros quadrados) com
as seguintes confrontações: de um lado com o lotea

mento de João Maria de Paula e Silva, de outro lado Juiz de Direito � 2.a Vara

. VOLNEI lVO CARLIN

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



19 DE JUNlfO DE 1982:

CorreioI fator de

Desenvolv'imento Econômico
gasal�oCampanha. do

Apresentamos aqui o resultado da' Campanha do Aga

salho, Garrafas e Papel, promovida pelo Rotary Club, Casa da

Amizade e Rotaract Club de Canoinhas, no penado de 20.04.82 a

06.06.8,2 .•
Os agasalhos foram distribuídos entre as pessoas, ca-

rentes de nossa cidade, enquanto que o papel e as garrafas fora�
vendidos e revertidos em benefício do Rotaract Club, o qual apli
cará e continuará trabalhando em prol de nossa comunidade.

Atribuímos Menção Honrosa aos Estabelecimentos de

Ensino, Casas Comerciais e demais pessoas que colaboraram nesta

nossa Campanha, destacando o Colégio Sagrado Coração de Jesus

na arrecadação de Agasalhos e a Escola Básica João José de Souza
. Cabral na arrecadação de Garrafas e Papel.

Nosso muito obrigado.

que a teoria da equivalência j
foi aceita pela maioria dos pa

ses.

ção, possibi'litando às comunic�
côes no seu todo, o desenyolvl
mente harmônico e amplo para
o melhor atendimento aos usuá

.r ios" ..

BRASíLIA (EBN)
.:

� "O

Correio é a alavanca do desen

volvimento' ecõnômico, social e.

cultural de qualquer povo.

Qualquer povo qUe queira en

trar no rol de países em desen

volvimento ou países já- desen

volvidos terá que ter corno base

o -Correío . A gente pode passar
sem qualquer outro meio de co

municação, menos sem o Cor

reio. Um país que não tem um

bom Correio não pode sé desen,

,volver tanto na área econômica
como nas áreas cultural e social,
porque as dificuldades de trocas
de documentos e de informa

ções são muito grandes".

CORRESPONDÊNCIA

AGRUPADA

Na reunião do Conselho ia
ram discutidos vários outr

projetos, tais como o Serviç
de Correspondência Agrupad
(SERCA) e um estudo refere

te a instalação .de Centros d
Trânsito de CorrespondênC'i
em p-aíses em desenvolvimento
A abordagem dos problem
técnicos e de ordem política I

va um tempo rélativament

. grande para ser discutida devi

do a política postal de cad

país. A .funçâo da UPU, segun
do o presidente da ECT, "é har

monizar essa ansiedade de me

lhoria dos sistemas postais 'mu
diais,

.

através de uma' coordena
cão do sistema e através de es

tudos próximos à realidade, pa
ra que se possa dar aos ,Correio
um orçamento compatível co

a situação, e mesmo dar aos Co]
reios um desenvolvimento e�,\
função do desenvolvimento dI
cada país".

O presidente da ECT �s�eve
ainda na Suíça, onde participou
da reunião do Conselho Exe

cutivo da União Postal Univer

sal (UPU), presidido pelo Bra

sil contando com a participação,
de 40 países. Em' Berna, foram

.

discutidos os trabalhos de diver-

sos países, inclusive o Brasil,
que apresentou, segundo Botto,
"o estudo mais importante da

UPU".

Relação dos contribuintes e arre�cada�ões:
Calçados, \ Garrafas \(Kg) (unidade)I Roupas

(!Kg)
Panéis

:(Kg)Estabelecimento

Colégio Est. Santa Cruz -. 38,600.
C. Sag. Coração de Jesus 95,000
E.E. Irmã Maria Felicitas 15,500
E.B.J.J. de -Souza Cabral 35,000

15,800
26,600

4,000
10,500

39 31,200 -

A declaração é do presiden
te da Empresjl de Correios e Te

légrafos, Adwald., Botto, em en

trevista à EBN.

Trata-se de um' trabalho

que objetiva a equivalência dos

gastos terminais. Segundo o

presidente da ECT, uma admi

nistração postal recebe mais

correspondências do que envia

e, para que os serviços de dis

tribuição possam ser executados
satisfatoriamente, é necessário
uma compensação monetária e

financeira ..

31

50

5,400
34,200

E. B. Almirante Barroso· 20,500 Q,400
FUNPLOC .. .. .. .. .. 4,500
C. Comere, de Canoinhas 6,100
Diversos (Casas Com.) 30,600
TOTAL 245,800

Baseado nesta filosofia, o

presidente da ECT diz que a

empresa sofreu rápidas melho-

I
rias para que pudesse. dar "su

porte ao desenvolvimento eco

nômico do país".
I .

I r-,

I Adwaldo Batto acaba de
voltar de uma viagem de cerca

de 40 dias a Europa e Estados
Unidos, onde estabeleceu conta-ç
tos com os presidentes dos Cor- .

reios da França e EUA e com

eles trocou informações e fir
mou acordos bilaterais. Para o

presidente da ECT "a atividade
na área de telecomunicações
tem evoluído de uma maneira

muito grande. E os' Correios,
necessariamente, têm que se de

senvolver, para que também

possam acompanhar essa evolu-

4,000 17,200

194;00
282,00

9

78

207

7,500
73,800

"Este estudo é desenvolvi
do por uma teoria nova, por téc
nicos brasileiros do Correio e

que, três vezes p'0r ano, é deba
tido num grupo de trabalho. e,
por duas vezes ao ano, é leva
do à comissão do Conselho para
que seja analisada a' documen

tação", diz Adwaldo Botto . Es

tes estudos, explicou o presiden
te da ECT, devem estar con

cluídos até 1984, quando serão,
enviados' ao Conselho da União
Postal Universal, em Hambur

go. Adwaldo.Botto ,acrescentou

Cooperativa Agro - Pecuária
de . (anoinhas Ltda.

De volta ao Brasil,
do Botto disse que a única novil

dade
.

que ele pôde constata

nos serviços postais no exterior

foi sua atuação na área bancá
ria. Para o presidente da ECT

este sistema não interessa a

Brasil, já que o país tem, um

sistema bancário, qu:= f�ncion�
muito bem com agencias em

quase todos 0.5 lugares. -

NECESSITA:

(O MTA R
COM EXPÉRIÊNCIA MíNIMA DE 5 (CINCO) ANOS.

,

Os interessados deverão enviar o curriculum vitae e a

pretensão salarial, no seguinte endereço:
Rua México, 456 ou Caixa Postal,' 146 - Canoinhas-SC.

Edital
Polícia Militar

Edital de Tomada de Preços
N,o 004/82/3.° BPI

,-

Documento
extraviado

Documentos roubados
ADEMIR PERE.JRA DE JESUS,

residente à Avenida 'Papa João

XXIII n.v 960: Papanduva.S'C, de.
clara que forma roubados uma ca..

j.anga contendo os seguintes. per
tcnces: TItulo de Eleitor, Carteira
de Identidade, Carteira de Habili
tação, Carteira de INPS, C, P . TI' ..
Carteira de Reservista, 05 talões d�
Cheques dos. seguintes bancos: 01
do Banco do Estado de Santa Ca
tarina S/A - Agência Papanduva
PI do Banco Bamerindus 'do- Brasil
- Agência de Monte Castelo, 01

do Banco Brasileiro de Descontos
SIA - Agência Mafra, 01 do Ban
co do Brasil SIA - Agência Itaió
polis, 01 do Banco do Estado, de
Santa Catarina SIA pertencente a

Firma Ferens Ferens & c». Ltda.
Qualquer informação para os

seguintes telefones: 53·2253, 53.2168
ou Supermercado Ferens Ferens &
Cia. Ltda.

O Comandante do Terceiro Batalhão de Polícia

Militar, córn sede na Cidade de Cdnoinhas, torna público a

quem interessar possa, que fará realizar em seu setor admi
nistrativo (P-4), no Quartel do 3.° BPM, à Rua Duque de Ca
xias 200, no dia 17 de Junho do corrente ano as 15:00 horas,
'Tomada de Preços n.? 004/8�/3.o BPM, para aquisição de Gê
neros Alimentícios e Correlatos, para o 3.° BPM.

Melhores inforrnaçôes e cópias do Edital e outros
esclarecimentos poderão ser obtidos no P/4 do 3.° BPM (Tel.
0477 - 22-0349 e 0477 - 22-0539) .

Quartel em Canoinhas, 02/06/82.
HILARIO ,FRED VOIGT - CAP

DINA TEREZA

RÃES, declara para os devidos

fins que extraviou
.

seus do

cumentos (título de eleitor e

CPF), ficando os mesmos sem

efeit� por ter sidó requerido' as

jJt:gundas vias. \

Quem encontrá-los favo

de�olver na Rua Kurt Mendes,
332.

Ficam sem efeito 'Os dócumen
tos acima por terem sido requeri
das as segundas.-vias.

Oração ao Divino
Espírito Santo Vende ..se

ESPETACULARIVende-se um ótimo terreno
com área de 62.000 m2, situado
no Bairro Alto das Palmeiras ,

próximo a sub-estação da CE
LESC.· Os interessados deverão
comparecer a Rua São José, 194
(fundos) ou entrar em contato'
pelo telefone 22-0568, falar com

Q SÁ-. Pedro.

_

Tu que me esclareces em tud�
<::'ue Iluminas todos os caminhos pa
ra que eu atinja meu ideal.

Tu que me dás o Dom Divino d�
perdoar o mal que me fazem que
em todos os instantes de minha vi

da estás' comigo:
Quero neste curto diálogo, agra.

decer por tudo e confirmar uma

vez mais.

Não quero separar-me de ti nor
maior que .seja a ilusão mater-ial,
não será obstáculo à vontade que
sinto de um dia estar contigo e to
dos os meus irmãos na glória per
pétua.

'

Agradeço mais, uma vez.

Rezar três dias em seguida sem

fazer o pedido,
.

Por mais que seja difícil a gra
ça, você a receberá.

Agradece V.A. e L,G,-

le
'A COMERCIAL HIRT faz' o

I melhor lance nesta Copa do Mundo
li; A MAIOR E MELHOR LINHA DE. TELEVISORES A CORES E PRETO E.BRANCO PARA
VOCÊ ESCOLHER E AINDA RÁDIOS DE 1-2-3-4 E' 6 FAIXAS DE ONDA, TUDO ISTO A.

i VISTA COM GRANDES DESCONTOS E A PRAZO COM AS MELHORES' CONDIÇÕES DE

� A COMERCIAL RIRT JUNTO COM v��G�:�;r?DO PARA VER E ouvm O BRASIL A !
i� SER CAMPEÃO. �

, G o M EH C I A l H I R T lTO A . I
�

. 3
� •.!'!!_!'.,jILII!,!!,"" .......u.

RUA CAETANO COSTA, 495 - CANOINHAS - SC
,

'

. �
I

_ �-Ll!!!"""""""" �'!"""""""""''''.''''',!a''A�&"I'''.I'!''�II'I!" •••••,

I

Vende-se
I UM TELEVISOR' TELE-

j FUNKEN, 24 POLEGADAS.
.

Tratar na Rua
/

João da'
Cruz Krailing, 128.

Canoinhas - SC,

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



19 DE JUNHO DE 19&2:
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Escritório Local da ACARESC

Vacina contra peste suma
. o Ministério da Agricultura está alertando os cria

dores de suínos para o perigo' dos surtos de peste suína que

vem ocorrendo em diversas propriedades.
Por isso, está recomendando a vacinação dos lei

dois meses de idade, com a vacina Viva, amostra

I
toes aos

chinesa.
Esta vacina é fiscalizada pelo' próprlo Ministério

da Agricultura, e é aplicada somente uma vez.
.

Os técnicos da Secretaria de Defesa Sanitária Ani- s

mal, recomendam muito cuidado COm esta vacina, que deve
.

ser conservada na geladeira, ou em uma. vasilha de ísopor
com gelo para não perder o efeito.

Ela pode ser e�contrada em f�rmácias veteriná

rias, cooperativas, serviços de fomento e outros dístrfbuído

res de produtos agrícolas.
Havendo surtos de peste suína na redondeza, re

comenda-se que os criadores evitem a entrada de animais

não vacinados na propriedade.
Não deixem de usar 0_ pedilúvio toda vez que en

trarem nas pocilgas, e tenham muito cuidado com visitantes,

. veículos e até alimentos vindos de outras granjas qus pos

sam estar contaminadas.

Percebendo qualquer sinal da peste suína, reco

menda-se isolar imediatamente os animais suspeitos e chamar

um técnico para orientar o controle e à erradicação da peste.

Telefone do produtor
(0€11) 272-4417. Este é o número do "telefone do

produtor", que a partir do mês de abril passou a funcionar

em caráter permanente na sede, em Brasília, da Comissão de
Financiamento da Produção (CFP).

O novo sistema' de atendimento ao produtor rural

foi implantado por sugestão do Ministro da Agricultura,
Amaury Stábile, "para proporcionar ao homem do campo
mais um 'canal de comunicação com o governo",

Através do telefone do produtor, quaisquer dúvi

das sobre o funcionamento da Política de Garantia de Preços
Mínimos (PGPM) podem ser rapidamente' esclarecidas.

9 produtor rural, de qualquer ponto do país, po
de fazer uma ligação a cobrar para a CFP em Brasília, com
o auxílio da telefonista local.

No outro lado da linha, um técnico atenderá a

chamada e fornecerá as explicações que forem solicitadas.

Caso a questão apresentada não possa ser resolvi

da pela CFP, o interessado é devidamente orientado quanto
ao órgão competente a que se deve dirigir:

Desde que foi instalado, o "telefone do produtor"
vem recebendo uma média. de 20 ligações diárias.

As dúvidas mais freqüentes se referem a comer

cialização da safra através dos Empréstimos do Governo-Fe

deral (EGF) e das Aquisições do Governo Federal (AGF).
Tal' interesse era previsto, uma vez que a implan

tação do novo serviço coincidiu com o período de colheita e

comercialização de vários produtos agrícolas, notadamente

na Região Centro-Sul.

Os produtores têm solicitado, também, esclareci-
.

mentos sobre armazenagem, classificação, fixação dos preços

mínimos, liberação e limites de financiamentos e até para

sugerir a instalação de novos Postos 'de Compra (POVOe)
em algumas regiões carentes de infra-estrutura.

A maior parte destas dúvidas é esclarecida ime

diatamente, 'enquanto outras, como a sugestão para a cria

ção de novos POVOC, são submetidas à direção da CFP para'

posterior decisão.
Para que .o "telefone do produtor" esteja livre o

maior espaço de tempo possível para receber as ligações in

terurbanas.. a CFP, através da Telebrasília, implantou um

sistema de linha exclusiva que distribui por três aparelhos
diferentes todas as chamadas do telefone do produtor.

O novo sistema evita o congestionamento dos

troncos quando ocorrem discagens simultâneas:
.

Av •

JS O
de regularizar sua situação -traba

Ihista .

O não comparecimento impli
·c'ará na .rescisão do Contrato de

Trabalho por abandono de' serviço,
nos termos do _artigo 482 doa CLT.

Três Barras'(SC), 19 de junho
de 1982.

FÀZENDA CAMPININHA, avi
,

ao sr . José Rodrigues, portador

.a Carteira Profissional n.O>., ....

36.474 série 0006] -se para com

arecer no seu Departamento Peso

oaí,' sito em CampininhaTrês l?al'
as, no prazo doe 3 (trõs) dias, afim

Notícias de Major

Convencão
�

Com a presença de 42 conven

cionais e grande número de filiados

ao Partido, realizou-se dia 10 de ju
nho último, a convenção do' Partido

Democrático Social, para a escolha
.

dos candidatos' a Prefeito, Vice e

Vereadores.

Num clima 'de grande cordiali

dade todos os convencionais vota-.
ram e após feita a apuração, o re

sultado foi o seguinte: para candi

dato a. prefeito foi escolhido o. sr.

João Batista Ruthes, atual vice

prefeito e alto comerciante residen

te nesta cidade. Para vice-prefeito
o sr. Aloacir Veiga, agricultor e

pecuarista de tradicional fam51ia

majorvieírense. Para vereador fo

ram escolhidos os senhores: Adir

Francisco Veiga (responsável pela
Câmara), Arnaldo Pereira dos San

tos (atual secretário municipal),
Afonso Schessl (pecuarista), Flávio

Domineé (bancário), David Sudos

kl (industrial e agricultor), Osval.·

do Rodecz (comerciante), Lício de

Oliveira (funcionário municipal),
João Vieira (agricultor), Ermildo

Ribovski (agricultor), Salvador

Terres (agricultor) e Cezario Koas

ki (farmacêutico).

Após as apurações e anunciados

os resultados, o candidato a prefei
to João Batista Ruthes pronunciou
se emocionado com.o resultado da

convenção e agradeceu. a confian-

·do

JOAO

BATISTA

RUTHES

• candidato

a prefeiIto
pelo PDS

ça de todos é solicitou para que to

dos os companheiros do partido
trabalhem unidos para a vitória de

seus candidatos.

·Vieira
.FRANCISCO KRISAN

P'D·S

Também prêstigiou corri. seu

comparecimento a convenção o can

didato a Deputado Estadual, dr.

Benedito Therézio de· Carvalho

Netto, que em seu. pronunciamento

pediu para que todos se unam a fa

vor do candidatei da região, o qual
já havia sido

.

aprovado anterior

mente pelo diretório municipal ..

O prefeito Cláudio Gadotti eu

fórico com o resultado da conven

ção agradeceu a presença de todos

e pediu o. apoio a todos os candida

tos.

N xsc: M EN TOS
Está em festa o lar do casal mal receberá o nome de Fioravante ocorrido. no Hospital de Mafra e

Fioravante (Maria Irene) Ribeiro Ribeiro da Silva Júnior, que receberá o nome de Ivanize ...

da Silva com o nascimento de um

robusto garotinho, ocorrido dia 26

de maio na maternidade do Hospi
tal Santa Cruz e que na pia batis-

* O Conselho Comunitário de

Major Vieira, fará realizar dia 26

de junho a tradicional festa junina.
.

A exemplo do ano passad-o teremos I

fogueira, pinhão, quentão, roleta,

bingo, aviãozinho, casamento cai

pira, dança da quadrilha, chixo,
churrasco e doces, tudo ao som de

boa música. O .inicio está previsto
para as 16:00 horas e estamos'

aguardando o comparecimento de

todos.

.

* A APP da Escola Básicà Luiz

Davet está' promovendo um grande
baile em benefício da mesma e a da

ta está marcada para o próximo dia

17 de julho. Um ótimo conjunto
musical já foi contratado para

abrilhantar a noitada.

* O prefeito Cláudió Gadotti

esteve esta semana em Florianópo

lis, onde -manteve audiência com o

governador Henrique Córdova, a

respeito da eletrificação' na locali

dade de.Cochos, neste município.
* Já estão em campanha os

candidate-s a prefeito,' vice e verea

dores do PDS e conforme tudo in

dica -a vitória dos mesmos está ga

rantida.
* Conforme informações, o

PMDB de Major Vieira lançará dois

candidatos a prefeito e vice, tam

bém disputarão ao cargo' de verea

dores grande número de candidatos ..

Dia 14 - Fimavante Ribeiro da

Silva.
,

Dia 15 - Otília Lucachinski .

Dia 16 - Arl Cunha Ramos, Maria.
Aparecida Bosse e" Silvio Kar

vat.

Também está em festa desde o

dia 6 de junho, o lar do casal Do

rival (Ivanir) Machado com o nas

cimento de uma linda menina,

NO,TAS, DIVERSAS
Dizem que as duplas serão: Marce

lino Ruthes e Roberto Müller e Fio

ravante Ribeiro da Silva com Nar

cizo Wojciechovski ,
Vamos aguar

dar os 'acontecimentos, mas sabe

mos perfeitamente ,que dua�· pes
soas acima são filiadas ao PDS, e

talvez não poderão candidatar-se

pela oposição.
* Um alerta aos. motoristas e

proprietários de veículos do inte

rior de Major Vieira, que ainda não

tem base em. dirigir no asfalto, pa

ra que não facilitem em correr fo

ra do lim,i,te no asfalto de Major
Vieira a Canoinhas, pois esta estra

da possui várias 'curvas perigosas,
correndo o risco de acidentes para

os menos experimentados. Devaga�
também se chega ao local desejado.

* E falando. em estrada. _!:s es

tradas municipais estão novamente

sendo revestidas com cascalho. e

patroladas . É uma demonstração

que 0 atual prefeito pretende en-

.

tregar tudo em perfeita ordem a

seu sucessor. É isso aí senhor pre-.
feito.

'" .

* Várias casas' de alvenaria es-

tão sendo construídas no centro da

cidade. Destacando-se as constru

ções de Carlos Alvino Wagner, Sil

vio Muchaloski, João Kaehimareck,
Gentil Krauss,

. Lenir Vessolovski,

ANIVERSARIOS
Dia 1'7 - Maria da Luz Borges, Flo

rentina Veiga, Maria Madalena

Novack e Dirce R. Veiga.
Dia 19 - Sonia do Prado.

Dia 20 - Vitória Ribeiro Maciel:

Dia 21 - Evelin Schelbauer Mül-

Aos. recém nascidos e seus fe

lizes pais -vai os parabéns Via colu

na.

Vicente Mazaro, Apolinário Tyska.
e outros mais.'

* A praça Julio Costa também

esta quase pronta, a sua conclusão'

está prevista para o fim deste mês.

Está ficando um verdadeiro cartão '.
de' visita da cidade.

* É uma maravilha como estão
sendo tratados' os clientes da Agên
cia do BESC local, pois seu geren

te Sr. Irineu Antonio Arndt e os
. funcionários do mesmo são pessoas'

preparadas para dal: bom atendi

menta.

* Mas no Posto Avançado do

Banco do Brasil também os clien

tes são' tratados' maravilhosamente

por seus funcionarias. Os colonos e

demais clientes. estão sumamente

satisfeitos.
* Conforme. informações .. de

fonte segura, a COOPERNORTE

(filial de Major Vieira) irá instalar

urna oficina mecânica com seção de.

peças para tratores, caminhões. e

implementes agrícolas", para aten

der ",eus associados..

* Os -associados dos sindicatos

desde já estão _pensando no lança
mento de .um novo candidato a pire-

.

sidente, nas eleições que estão pró
ximas. Já estou sabendo qual será"
o candidato, mas informarei seu.

nome oportunamente..

ler.

Dia 22
-

- Ciclindes Regina-Maron ,

'

Dia 25 - Ivete Maria Oliveira No

vack .

Aos aniversarnantes a coluna

cumprimenta desejando felicidades.
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COPA .NO
l.a FASE ENCERROU
DOMINGO
A última rodada da pri

meira fase da "III COPA NOR

TE" aconteceu no último final
de semana e três clubes já es

tão elassificados para a fase fi

nal: SÃO BERNARDO, IMAZA,
PAPANDUVÀ. A quarta vaga
rerá decidida entre . as equipes
do MAKO, de Mafra e IPIRAN-,
GA, de Rio Negrinho, que ter
minaram a primeira fase com a

mesma contagem de póntos,
(18) ocupando a segunda colo

cação da CHAVE A.

Um jogo extra será marca

do pela Liga Mafrense de Des

portos a ser realizado no Está
dio Pedra Amarela, em Mafra,
em data a ser definida. Deste

encontro, sairá o quarto inte

grante da fase final, mesmo que

na sede da LMD, com Os diri

gentes -dos quatro clubes classi
ficados para a final, com o in-

CLASSIFICAÇÃO tuito de adiar a decisão da III

Depois da última rodada, a Copa Norte para julho, ou seja, .

classificação do, campeonato logo após o encerramento da

apresenta o seguinte quadro:
- Copa do Mundo na -Espanha .

CHAVE A:
-

1.0 Papanduva, com 20 pontos
ganhos;

20 Ipiranga e Mako, 18;
3.0 Três Barras, com 7 pontos

ganhos.
CHAVE B:

1.0 SÃO BERNARDO, com 20

pontos ganhos;
2.0 IMAZA, 12;
3° Bom -Retiro, 11;
40 .Iuventus, com 8 pontos ga-

.nhos.

, Segundo fontes da Liga
Mafrense de Desportos, em bre

ve será realizada uma reunião

seja com prorrogação e penali
dades máximas.

J{,JVENTUS E

PAPANDUVA Nl\, 1.a
DIVISA0 DA LEC "

'As equi� do Juventus e
.

do Papanduva, que forem desta-
,

que nesta primeira fase da Co

pa Norte, confirmaram sua par
ticipação no Campeonato da l ."

Divisão da Liga Esportiva Ca

noinhense, que tem seu início

previsto para o mês de agosto
próximo O certame deste ano,

terá' oito equipes, sendo duas

de Papanduva, uma de Três
Barras e cinco de Canoinhas .

Tênis de Campo
Dalmo. Soares

Cidade
«Taca

�conquistou a

de Canoinhas'»
O médico Dalmo Soares, sa- AABB para um jantar de confrater-

grau-se campeão do "I Campeonato nizaçâc, ocasião em que se prece-

i\berto de Tênis' de Campo" - Taça deu a entrega do Troféu e ·',;I[eda-

Cidade de Canoinhas, .promovido .

lhas aos três primeiros colocados

pela l8.� Ucre, através do seu De- 'no Campeonato. Presentes na opor

partamento de Educação Física e, tunidade, na qualidade de convida

Desportos-D1F1D, numa brilhante dos especiais, o. Presidente da

irnciatíva de seu titular, professor AABB,. Luiz Saliba Davet: O repre

Ricardo Pereira Martin.' 'sentante da Comissão Municipal de

O Campeonato envolveu 20 te- Esportes, Raphael Baeing; $ roto

nístas de Canoinhas e Três Barras grafo Leonidas 'I'abalipa .

r; todos os jogos foram realizados Após o jantar, o professor Ri

n�� quadra da Associação Atlética cardo deu início à solenidade de

Banco do 'Brasil. O seu encerra- entrega do Troféu e Medalhas, con
mento oficial aconteceu domingo vidando o tenista '2 Vice-Pr-esidente

passado, pela manhã, com a partida da Liga Esportiva Canoinhense,
f'nal jogada pelos médicos Charles Modesto Zaniolo para fazer a entre

Ricardo Voigt e Dalmo Batista Soa- ga da Medalha ao industrial Hilton

res, com o seguinte resultado: Char
hs 7/5, Dalmo 6/2 e 6/3. "Caio"
rerdeu para Hilton por 7/5 e G! 4,
f: cando com a 4.a colocação.

CONFRATERNIZA{;iiü
Na noite de quarta-feira, os

atletas que participaram do. com
petição, reuniram-se na sede da

Ritzmann, que conquistou o tercei

ro lugar do campeonato. Em se·

gujda, convidou o Presidente da

AABB, Luiz Saliba Davet, para en

tregar a medalha de segundo lugar
ao jovem médico Charles Ricardo

Voigt. Quem procedeu a entrega da

"Taça Cidade de Canoinhas" ao

Campeão, Dalmo Batista Soares, foi

o destacado desportista Raphael
Boeing, representando a CME, a

convite da D1F1DI18.a VCRE.

Por último, o professor Ricar-
'do usou da palavra agradecendo a

valiosa colaboração de toda a Dire

toria da AABB, especialmente o es

forço e dedicação dispensados a to

dos os participantes do campeonato
pelo Presidente Luiz Saliba Davet.

"Em nome de meus companheiros
(Iv Tênis e em nome da l8.a VCRS,
deixamos nossos mais sinceros agra
decimentos a este pessoal que nos'

deu esta oportunidade de reali
zarmos este campeonato na-,-.quadra
desta .sírnpática Associaçã;'-;�e é �

. AABB", finalizou Ricardo
Em nome de todos os colegas

par-ticipantes do campeonatõ, O jo
vem bancário José Carlos Ferrare

si parabenizou o trabalho do pro
fessor Ricardo, destacando a bri
lhante iniciativa e o esforço da
DIF1D em proporcionar o belo

campeonato que se desenvolveu
com grande sucesso.

Campeonato de Duplas começa hoje
Em mais' uma promoção da

T'IFID/18.a Vere, através do seu De
ela BRAHMA, será realizado a par
t;1' das 8,30 horas na quadra da
úABB, o "I Campeonato de Tênis'
de Duplas", com a participação de
lO duplas.

Este novo certame do tênis ca

noi_nhense foi elaborado por oca�ião
do' jantar de confraternização,
quarta-feira, na sede social da
AABB, ocasião em que foram for"
madas as duplas com programação
da tabela e a definição dos primei
ros 4 jogos que serão realizados
neste final de semana, a partir de
hoje às 8,30 horas.

As 10' duplas participantes são
ali seguintes: Clércio 'I'reml/Chai-,
les Voigt; José Carlos· Ferraresi/
Ovande Davet; Zeno Ribeiro da Sil
w',jHeron Peixoto; Nelson Paul!
Joã-ü: Zanatta; Ailton Gomes/Yoshi
rI) Nagao; Lúcio Colombo/Ricardo
Pereira Martin; Hilton Ritzmann/

Mario Santana; Dalmo Soares/Mo
desto Zaniolo; Jakson Padilha/Pa
trício Zaror e Rufino/Norton
Bauer.

OS JOGOS
Com a recomendação dos orga

nizadores para que os tenistas este

jam rigorosamente até às 8,45 h no

máximo na quadra da AABE, co

meça logo mais o Campeonato de

Duplas com as seguintes partidas:
1.0 jogo - Clércío 'I'remlz'Chanles
Voígt x Zeno R. da Silva/Heron
Peixoto; 2:1) jogo - Lúcio Colom
bo/Rícardo ,P. Martin x Nelson
PauliJoão Zanatta.

AMANHA, também às 8,30 ,1 o

certame prossegue com mais duas

partidas: 1.0 jogo - Hilton IUtz
mann/Mario Santana x Ailton Go·
meE./Yoshiro Nagao; 2.° jogo - D:tl
mo S()oares/Modesto Zaniolo x -lak
son PadilhalPatrício Zaror.

De comum acordo ficou deci
dido que os jogos s,erão realizades

aos sábados e domingos (pela ma

nhã) na quadra da AABB e às ter

ç<Jf) e quintas-feiras (à noite)' na

quadra da AREP-Associação Re
creativa e Esportiva Procopiak .

Em caso de WO, a dupla faltante
que não combinar com a dupla ad
versária a transferência de datas
sofrerá multa de c-s 3 mil, mai"�
a perda de' pontos. Quando não
houver possibilidade de uma dupla
jogar na data' fixada, OS atletas po ..

derão avisar .com antecedência ' a

DIF1D na l8.a UCRE, professor Ri
cardo, através. do telefone 22-0459,
para acertar nova data e horário- .

medida esta, que evitará transtor:
GO:'O para os organizadores e atletas.

A cobertura fotográfica no Jor
n&.l "Correio do Norte" terá opa.
trocínio da Agência FORD - (B�
siLo Humenhuk), Associação IMA
ZA ,(firma Zanilo) e BRAHMA
(Mercantil de Bebidas Catarinense
Ltda) .

18a ..Uere promoverá
Escolar Regional de

Festival
Folclore

ÍI

Federação Catarinense de Futebol divulgo: �
as chaves e clubes qua participarão do

Campeonato Estadual da Amadoras 198

A ia- Unidade de Gooi'denação
Regional doe Ensino e sua Divisão,
de Educação Física e Desportos, és

tarão promovendo nos .rneses de

agosto e setembro próximo o FES

TIVAL ESCOLAR REGIONAL DE

FOLCLORE.
O evento se dará em quatro

·

etapas, sendo a primeira etapa rea

lizada no Município de Três Barras

no dia H de Agosto com a partici-
·

pação de todas as Escolas daquele
Município. A coordenação da Pro

moção está a cargo da Escola Bási

ca General Osório.
A segunda etapa será realizada

nu Município de Porto União sob a

coordenação da Escola Básica Ger

mano Wagenfuhr e contará com a

participação de todas as Escolas

daquele Município. Esta etapa se

rá realizada no dia 26 de agosto.
A tercéira etapa será realizada

no dia 28 de agosto e será realizada

em nosso Município com a partici
pação das Escolas Estaduais, Mimi
cípais e Particulares.

CHAVE A
E.C. GUATÁ (Cidade de

Gúatá), HENRIQUE LAGE F.
C. (Lauro Müller), UNIÃO F.

C. (Criciuma), S.E.R. SÃO
LUDGERO (São Ludgero), LA
GUNA E.C. (Laguna) e GUA
RANI F.C. (Florianópolis).

CHAVE B
A.A. TUPY (Joinville), C.

N. ALMIRANTE BARROSO

(Itajaí), SALDANHA GAMA
(São José) e. S.E.R. TIGRE

.

(Joinville) .

CHAVE C
S.E. IPIRANGA (Rio Ne

grinho), ACRE SÃO BERNAR
DO (Canoinhas), IS.D. BAN
DEIRANTES (São Bento do
Sul) e SELETO F. C, (Jaraguá
do Sul) .

CHAVE D
FLUMINENSE F.C. (Ca

çador), G.E. ZORTEÁ (Curití-

Comentário de J. Kalempa

Vem aí o Campeonato de
.

amadores do Estado de Santa
Catarina: Duas equipes de nos
S8. região estarão participando
do certame: SÃO BERNARDO
de Marcílio' Dias, indicado pel�
Liga. Esportiva Canoinhense e

II?IRANGA, de Rio Negrinho,
indicado pela Liga Mafrense de
Desportos. A tabela iá está ela
borada' embora com certa estra,

-

nheza por parte de ambas as

diretorias, que até o momento
riào foram chamadas para o res

pectivo registro dos atletas na

Federação Catarinens., de Fute
bol.

São cinco chaves estrategi
camente distribuídas por região'
de atuação para melhor .tacilitar
o deslocamento dos times em

suas próprias regiões.
O SÃO BERNARDO está

na CHAVE C, juntamente com
·

o IPIRANGA, de Rio Negrinho,.
BANDEIRANTES, de São Ben
to do Sul e o SELETO de Jara-
guá do Sul.

' .

.A quarta etapa, no dia 11

setembro, também em. riosso Mu

cípio será de caráter Regional.
As duas melhores c1assificad'

em Três Barras, e as três classiã

cadas em Porto União e três elas

ficad'as em Canoirrhas, na terce'

etapa, se apresentarão nesta op

tunidade disputando a meldor el

I sificação.

Os números a serem apresento r

dos estão sendo ensaiados por pr1 �
fessores de Educação Física e Pr .d
fessores de Educação Artística. e

O tema poderá versar sobre fo ):l

clore Regional, Nacional € Mundi

A apresentação de cada· núm
ro poderá ser de no máximo 20 m

nutos e o número mínimo de 'pa

ticipantes por escola será de viní

crianças. 'o

O evento está sendo espera�j�
com ansie�ade· �ela comuni�ad��
que a exemplo de anos anterior 11

lotou as dependências do Ginási 11

de Esportes. d

I. banas) e MIXTO E. C.
ra) .

CHAVE E [

C.A. JUVENTUDE (Sea
o

ra) , IPIRANGA F. C. (Tanga
c

rá) e G.E. GAUCHO
Freitas) .

CHAVE F
IPIRANGA F. C: (Cedro)

INDEPENDENTE·F.C. (Dioni
zió Cerqueira), GUARANI F
C. (São Miguel do Oeste) , E
C. COMETA· (Itapiranga), C
R. . MARAVILHA (Maravilha) €

e SOERCA F . C. (Campo Erê) �

Estará classificado um clu
be de cada chave q\le alcança �

o maior número de pontos ga:2
nhos no turno e returno.

Este .Campeonato é coordei
nado pela Federação Catarinen �

I se, abrangendo quase todo Q

Estado de Santa Catarina. 1

Segundo ofício da entidad
máxima do futebol catarinense
a primeira rodada será realiza
da amanhã com os seguintes
jogos: em Marcílio Dias, SÃO

1
BERNARDO.x BANDEIRAN·
T;,ES e em Jaraguá do Sul, SE·
VETO x.IPIRANGA.. I

O que gostaríamos de saber
é se o campeonato . em pauta
chegará ao seu final, ou "mor
re na casca", a exemplo dos
anos anteriores. Para participa
deste importante campeonato, o

São Bernardo terá que .reforçar
sua equipe para pensar em ,ter'
mos de classificação. O Alvi

Celeste, precisa de pelo. menos
quatro novos jogadores para suo

I

prir algumas falha::; dentro do I

conjunto. EstamQs satisfeitos I
• I

cem a colaboração que o atual'
Prefeito Fábio Fuck vem preso

I

tando à nossa melhor equipe, ce. :

dendo o Estádio Municipal p"lra
.

os treinos todas as quintas-fei-
.

ras à noite.
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